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La Junta Electoral Provincial recomienda que se 
forme definitivamente

La Diputación podía 
constituirse el próximo día 17

La Junta Electoral Provincial trasladó ayer a la Junta 
Electoral de Zona su opinión de que la nueva Diputación 
Provincial debe constituirse de forma definitiva, según ha 
podido saber este periódico de fuentes de toda solvencia. 
Las mismas fuentes informaron que, caso de que la reco
mendación fuera acogida por la Junta Electoral de Zona, la 
Diputación podría quedar constituida, como fecha máxima.
el lunes día 17.

Esta decisión de la Junta 
Electoral Provincial se pro
dujo después de que el pasa
do miércoles se reuniera el 
magistrado suplente del pre
sidente de la Audiencia Pro
vincial con Jesús Terciado, 
como vicepresidente de Alian
za Popular y presidente de 
la Diputación en funciones, 
y con José Ferrer, presiden
te provincial del CDS. Tras 
exponerle al magistrado la 
situación de la Diputación y 
las dificultades para realizar 
cometidos desde la misma 
en favor de la provincia, el 
magistrado convocó para esa 

‘ misma tarde a la Junta Elec-

toral Provincial, no sin tener 
que salvar varias dificulta
des para poder conseguir el 
quórum necesario.

El presidente de la Corpo
ración Provincial en funcio
nes, Jesús Terciado, ha de
cidido desconvocar la Co
misión de Gobierno prevista 
para los próximos días, tras 
el nuevo rumbo que pueden 
seguir los acontecimientos.

La Junta Electoral de Zo
na aún no ha dado a cono
cer su postura para la con
vocatoria de los diputados 
que permitiría la definitiva 
constitución de la Diputa
ción.

Las quejas, reclamaciones y sugerencias son recogidas en la Oficina Municipal

El 28 por 100 de las cuestiones presentadas han sido resueltas
MAYORAL

Agua, molestias y alumbrado, principales 
quejas para la Oficina de Reclamaciones

Nombrados nueve altos 
cargos en la primera Junta de 
Consejeros ejecutiva

La Junta de Consejeros 
de Castilla y León celebró 
ayer su primera reunión eje
cutiva tras su toma de pose
sión, ya que la mantenida la 
pasada semana tuvo tan só
lo carácter deliberante.

En la reunión de ayer, el 
Gabinete que preside José 
María Aznar nombró nueve 
altos cargos entre secreta
rios generales de consejerías 
y directores generales. El 
Gobierno Autonómico apro
bó asimismo la inversión de 

j 245 millones de pesetas en 
(varias actuaciones de refor- 
¡ ma agraria en la región.

Por otra parte, el presi
dente de la Junta de Castilla 

y León, José María Aznar, 
recibirá el próximo día 11 a 
mediodía al presidente en 
funciones de la Diputación 
Provincial de Avila, Jesús 
Terciado Serna. Según co
municado de la Diputación, 
la visita de Terciado tiene la 
finalidad de cumplimentar 
oficialmente al presidente y 
la Junta de Consejeros y ex
poner la problemática que 
afecta a nuestra provincia en 
materia de Bienestar Social, 
Cultura y Deportes, y Obras 
y Servicios, así como la pro
blemática de la tramitación 
de pagos a ayuntamientos y 
Diputación Provincial por 
parte de la Junta. Página 12

Un veintiocho por ciento de las primeras reclamaciones y 
sugerencias que los abulenses han presentado ante el Ayunta
miento han sido defînitivamente solucionadas, según ha infor
mado el concejal Juan Frutos Sánchez. De los datos ofrecidos 
por el Ayuntamiento abulense, destaca el hecho de que 46 de 
estas reclamaciones y sugerencias se encuentran sin resolver 
pendientes de informes técnicos.

Este alto porcentaje de cues
tiones pendientes de informe 
ha'sido achacado por fuentes 
municipales al hecho de que 
algunos funcionarios que pu
dieran ser competentes en los 
distintos temas, estén de va
caciones de verano, valoran
do positivamente la’ marcha 
de la oficina de reclamaciones 
y sugerencias en estas prime
ras semanas de funcionamiento.

El número de reclamacio
nes presentadas supera am
pliamente el de las sugeren
cias, concretamente han sido 
87 sobre 13 de éstas. Hacien
do un cómputo conjunto de 
todas ellas, el tema que más se 

ha prestado a las quejas de los 
ciudadanos abulenses ha sido 
el del agua, por el que se in
clinaron veinticuatro de las 
denuncias; el segundo lugar lo 
ocupa un apartado denomi
nado “molestias diversas” con 
14 reclamaciones y sugeren
cias y después el alumbrado- 
con 12. Otro tema directa
mente conectado con el pro
blema del agua, que son las 
inundaciones, provocó once 
denuncias ante el Ayunta
miento, lo que podría dar 
prueba del mal estado en que 
se encuentran algunas arterias 
de la ciudad.

De entre los datos que se 

tienen en el Ayuntamiento y 
que aún no han sido definiti
vamente resueltos, ni están 
pendientes de estudio, hay 26 
casos, bien pprque están re
solviéndose, o que no son 
competencia del Ayuntamien
to, etc.

Volviendo a los datos de 
reclamaciones realizadas, la 
limpieza tiene 7, cinco de ellas 
por falta de contenedores; una 
más de estas reclamaciones 
hacía referencia al vertedero; 
las obras contabilizan seis in
tervenciones ante la oficina, y 
las obras peligrosas, otras cin
co; el tráfico fue denunciado 
cinco veces, la desinfección, 
tres y los perros vagabundos, 
otras tres. Finalmente, ha ha
bido una denuncia por venta 
ambulante, otra por deficien
cia de servicios y otra más en 
el tema de jardines. En el ca
pítulo de varios se incluyen 
otras seis quejas y sugerencias.

Se enviará un informe al presidente de Castilla y León

^Técnicos de Agricultura evaluarán los

Al hacer explosión una bomba en un contenedor
Asesinados dos policías 
durante la fiesta de “La Blanca”

e

daños en el tabaco de Candeleda
' El próximo lunes, según ha 
"podido saber este periódico, 
la Dirección General de Agri
cultura de la Junta de Castilla 
y León, enviará tres técnicos 
para tasar y valorar las pérdi
das en la cosecha de tabaco de 
Candeleda. Asimismo, el pre
sidente de la Diputación Pro
vincial en funciones, Jesús Ter
ciado, que en el día de ayer 
visitó la zona afectada, el 
marte de la semana que viene 
enviará un informe personal 

de los daños y de la situación 
al mismo presidente de la 
Junta de nuestra comunidad, 
José María Aznar, para inte
resara éste por los daños.

Por otra parte son varias 
las quejas de los cultivadores 
de tabaco de Candeleda que 
en carta dirigida a este perió
dico, y que hoy reproduci
mos, expresan su protesta por 
no haber sido recibidos por el 
gobernador civil de la provin
cial, José Luis Machuca. Los 

cultivadores candeledanos se 
pusieron, inicialmente, en con
tacto con el secretario particu
lar del gobernador civil y se
ñalan al respecto en su carta 
que desde el día 27 del mes 
pasado llevan- intentando co
nectar con el gobernador, pa
ra tratar de exponerle su pro
blema, que no es otro que una 
virosis que ha malogrado bue
na parte de la cosecha de ta
baco, sin que hasta la fecha 
los haya recibido. Página 8

Los policías nacionales Ra
fael Muciente Sanz y Anto
nio Ligero Geins resultaron 
muertos ayer al hacer explo
sión una bomba escondida 
en un contenedor de basura 
en Armentia (Vitoria) al pa
so del coche “zeta” en el que 
patrullaban.

En el mismo atentado re
sultó herida por metralla en 
una pierna Obdulia Vegas 
Sola, de 57 años, quien se 
encontraba comiendo en una 
campa próxima al lugar don
de se produjo la explosión. 
Tras ser atendida en la Re

sídenciá Sanitaria “Ortiz de 
Zárate”, de Vitoria, fue da
da de alta y pasó a su 
domicilio.

La explosión tuvo lugar a 
las 15,55 horas de ayer en 
Armentia, a un kilómetro 
del centro de Vitoria, ciudad 
que está celebrando sus fies
tas en honor de la “Virgen 
Blanca”.

El primer vehículo pasó 
por la zona sin novedad, pe
ro la deflagración alcanzó al 
segundo coche, en el que 
viajaban los dos policías na
cionales que resultaron
muertos. Página 17
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Hoy, viernes, día 7 de agosto

SANTORAL:
Ss. Justino, Verianó, Pedro, Ju

lián, Fausto, Carpóforo, Exanto, Ca
sio, Severo, Segundo, Licinio, Do- 
mecio, mj. y mr.; Celso, Claudia y 
Conrado, cfs.; Victricio, Donato, Dona
ciano, obispos; Alberto, carmelita.

Misa: De Feria.
Día de penitencia.

El Sol sale a las 5,17 y se pone a las 
19,23.

La Luna sale a las 18,28 y se pone a 
las 2,14.

Luna Llena el día 9 en Acuario.

FARMACIAS
Hoy viernes, día 7: Doña María 

Jesús Suárez Pañeda. Reyes Católi
cos, 6. Teléfono; 21 12 48.

Mañana sábado, día 8: Don Luis. 
Guerras Madrigal. Avenida de Por
tugal, 1. Teléfono: ^! 15 34.

CARTELERA
CINE T. LUIS DE VICTORIA. 

(Teléfono 220020). A las 8,15 y a las 
11 de la noche: “Arma de Sal”.

BINGOS:

Casino Abulense.—Abierto to
dos los días de 7 de la tarde a 3 d^ 
la madrugada. Vísperas de festivo 
de 7 a 3,30. ,

OFRECIDA POR

CHOCOLATES
CAFES

P® Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

O.N.C.E.

DIA 6 DE AGOSTO

100.000 pesetas al número 6032.
1.250 pesetas a los números 6031 y
6033.

TERMINACIONES:
032: 5.000 pesetas. 
32: 500 pesetas.
2: 50 pesetas.

RADIO OCASO, S.A. 
Seguros y Reaseguros

RADIOCADENA ESPAÑOLA

00,00: Pasacalle (Pedro de Frutos). 
03,00; Espacio en blanco. 08,00: Es
paña a las ocho. 09,00: El mundo por 
montera (Sánchez Dragó). 12,00: Lo
tería Nacional. 12,30: Así fue la se
mana. 13,30: Crónica de aquí. 14,(X): 
Diario hablado de RNE. 14,30: Fin 
de semana deportivo. 15,00: El barrio 
de las musas. 16,00: Cero a la iz
quierda. 19,00: Onda abierta. 20,00: 
Pasacalle. 23,00; Ultima edición. 23,30: 
Fiesta.

ANTENA 3

0,00: Supergarcía en la hora cero 
(José María García). 1,30: Polvo de 
Estrellas (Carlos Pumares). 4,05: Los 
33 de Antena-3 (Gomaespuma). 6,30: 
El Primero de la mañana (Antonio 
Herrero); 9,00: Viva el sábado (José 

'Ramón Pardo). 12,00: Sorteo de la 
Lotería Nacional. 12,30: Viva el sá
bado (Luis F. Moreno). 14,30; De- 
porte-3 (J.A. Hemández/J. Sánchez). 
15,00: Crónica-3. 15,30: Salsa musi
cal (Gonzalo García Pelayo). 17,00: 
El Guateque (Ana Luisa del Palacio). 
20,00; Fútbol y Baloncesto en An
tena-3 (José María García). 22,00: 
Jazz porque sí (Juan C. Cifuentes).

RADIOSO
24 de la mejor música en esté

reo, con las 1.000 mejores can
ciones de las tres últimas décadas.

EL TIEMPO 

Ligero descenso de temperaturas 
y nubosidad variable
Madrid. Efe.

Hoy viernes, se espera nubosidad 
abundante con algunas precipita
ciones ocasionales de origen tor
mentoso y bancos de nieblas mati
nales en Galicia, Asturias, puntos 
de Castilla-León, Cantábrico, Na
varra, La Rioja, Aragón, Cataluña 
y N. de la región valenciana, infor
ma el Instituto Nacional de Meteo
rología.

Los cielos estarán parcialmente 
nubosos en Extremadura y Balea
res, mientras que en las restantes 
regiones peninsulares y Canarias 
predominará el tiempo seco y poco 
nuboso.

Las temperaturas descendeián mode
radamente en el Norte y Oeste pe
ninsular y levemente en las regiones 
mediterráneas.
PREDICCION PARA LOS 
PROXIMOS DIAS
Día 8:

Parcialmente nuboso con preci

DONDE COMER

De TRES tenedores
• El Torreón. Tostado. 1, Teléfono; 

21 31 71. 800 pts.

De DOS tenedores
• Brighton. Cristo de la Luz, s/n. 

Telf.: 22 72 95 (sólo bodas y ban
quetes).

• Casa Patas: Telefónica. San Mi
llán. 4. Telf.: 21 31 94. 600 pts.

• Copacabana. San Millán. 9. Te
léfono: 21 11 10. 800 pts.

• Restaurante chino “Taiwan”. 
Duque de Alba. 8. Telf.: 22 68 82 
(Comida china. 525 pts.; castella
na. 450 pts.). L

• El Olimpo. José Antonio. 27. Te
léfono: 22 76 89. 600 pts.

• El Palomar. Vara del Rey. 4. Telé
fono: 21 31 04. 675 prs.

• Mesón del Rastro. Plaza del Ras
tro, 4. Telf. 21 12 18 - 19. 950 pts. 

• El Rincón. Plaza de Zurraquín, 6. 
Teléf.: 21 31 52. 600 pts.

• El Ruedo. Enrique Larreta, 7. Te
léfono: 21 31 98. 495 pts.

• Cafetería Estación Renfe. Telé
fono 22 76 22. 475 pts.

• Gran Prix. Restaurante Santa Te
resa. San Nicolás, 21. Telf.: 21 38 11. 
450 pesetas.

SE ALQUILAN LOCALES COMERCIALES
— P.® de San Roque.
— Varios tamaños.
— Consúltenos sin compromiso

INFORMACION Y VENTA:

CAMARASA
ORGANIZACION DE SERVICIOS Dr. Fleming. 3-bajo

TECNICOS INMOBILIARIOS Tlfs.: 21 26 49 - 21 22 22

I Para hoy, día 7

PRIMERA CADENA
9.30: POR LA MAÑANA.

13.00 : LA GUARIDA DEL DRA
GON (R).

13.30: UN MUNDO FELIZ (R). 
“La ciencia y los árabes”. 
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: EL COCHE FANTASTICO. 
“La vuelta de un campeón”.
16,30; LA TARDE.
17,55: AVANCE TELEDIARIO.
18.00: LA HISTORIA DE LA AL- 

DEAL DEL ARCE.
“Una carta cariñosa”.
18,30: MUNDO DISNEY. 
“Extraño compañero” (I).
19,30: MAS VALE PREVENIR 
“La deshidratación”.
20,00: LA HORA DE BILL COSBY. 

pitaciones dispersas en el Cantábri
co. Algo nuboso en Pirineos, Alto 
Ebro, Levante y Baleares. Poco 
nuboso o despejado en el resto de la 
Península, con algunas nubes de 
evolución diurna en los sistemas 
central e Ibérico.

Algo nuboso en el N. de Cana
rias. Vientos flojos a moderados de 
componente N. en Finisterre y Ca
narias. Flojos de dirección variable 
en el resto. Sin cambios notables en 
las temperaturas.

Día 9
Parcialmente nuboso con algu

nas precipitaciones dispersas en el- 
Cantábrico y Pirineos. Nubosidad 
variable en el interior de la- Penínsu
la, alternando las nubes altas con 
nubosidad de evolución diurna.
TEMPERATURAS EXTREMAS 

DE AVILA

Máxima de ayer: 24,4 grados. 
Mínima de ayer: 10,8 grados.

• Restaurante-Mesón “Posada 
de la Fruta”. Plaza Pedro Dávila, 8. 
Telf.: 22 28 63. 800 pts.

• Casa Felipe. Plaza de la Victoria, 
12. Teléfono: 21 39 24;

• La Cochera. Avda, de Portugal, 
27. Telf.: 21 37 89. 950 pts.

• Los Amigos. Avda, de Madrid, 15. 
Telf: 21 14 51.450 pts.

• Los Tres Caballeros. Estrada, 12. 
Telf: 21 20 31. 650 pts.

• Mesón de Castilla. Virgen de 
Sonsoles, s/n. Telf: 22 58 22. 700 
pesetas.

• Mesón El Sol. Avda. 18 de Julio, 
25. Telfs.: 22 12 66 y 22 02 11. 750 
pesetas.

• Neptuno. Carretera Villacastín. 
Kni. 110’500. Telf; 22 14 87. 500 pts. 

• Ocambo. Carretera Avila-Villacas- 
tín. Telf: 22 20 09. 7 50 pts. .

• Piquío. Estrada, 2. Telf : 21 14 18. 
850 pesetas.

• Universal. José Antonio, 23. Telé
fono: 22 58 98. 550 pts.

• El Fogón de Santa Teresa. Ale
mania, 3. Telf; 21 10 23. 800 pts.

• Las Cancelas. Cruz Vieja, 6. Telé
fono: 21 22 49. 700 pts.

De UN tenedor______ .
• Casa Patas. Carretera de Sala

manca, 5. Telf: 21 11 80. 525 pts. 
• Casa Rollón. Onésimo Redondo, 

l.Telf: 22 07 40. 450 pts. j 
• Casa Teodorillo. Vallespín, 2Í. 

Telf: 21 20 61. 450 pts.

PROGRAMAS DE T.V.E.

“El suspenso de Vanessa”.
20,30: TELEDIARIO 2.
21,05: EUROPA, EUROPA. 
Holanda
22,15: VIERNES CINE.
“Esta tierra es mi tierra”. 

0,45: TELEDIARIO 3. 
1,05: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA
1 9.00: CAPITOLIO.- 
Episodio a® 28.
1 9.30: AGENDA
2 0.00: MICKEY Y DONALD. 
20,30: HABITAT. 
“Encuentros en la Naturaleza”. 
21,00: LAS CUENTAS CLARAS. 
21,30; EL ARTE DE VIVIR 
“Adriano: la memoria inerte”. 
22,00: CONCIERTO.
23,25: GOLF.

• Casa Valentín. Vallespín. 28. Te
léfono: 21 28 13. 460 pts.

• EI Paleto. Avda. José Antonio, 4. 
Telf: 22 00 52. 390 pts.

• El Rancho. Carretera de Sonso
les. Telf: 22 00 02. 650 pts.

• El Sol. Vasco de Quiroga. 1. Telé
fono: 22 64 24. 475 pts.

• El Zamorano. El Tostado, 8. Telé
fono 21 24 87. 450 pts.

• Marisquería “El Puerto”. Reina 
Isabel, 3. Telf: 22 47 66. 450 pts. 

• Los Leales. Plaza de Italia, 4. 
Telf: 21 13 29. 650 pts.

• Las Murallas. Plaza San Vicente, 
s/n. Telf; 22 93 62. 900 Ptas.

• Mesón del Jamón. Doctor Fle
ming, 26. Teléf: 22 84 15. 550 pts.

• Rinconcito Duque de Alba. Du
que de Alba. 8. Telf: 22 68 82. 450 
pesetas.

• Rosi. David Herrero. 7. Teléfono: 
2 2 00 7 5. 400 pts.

• Yago. San Pedro Bautista, 17. Te
léfono; 22 00 41. 400 pts.

• Merendero “La Canaleja”. Ca- 
netera de Salamanca, s/n. Telé
fono: 21 31 31. 550 pts.

• Bar-restaurante “El Yantár”. San 
Pedro Bautista, 11. Telf: 21 35 69, 
450 ptas.

MISAS
Domingos y festivos

Catedral: 8,30, 9,30 y 10,30.
San Pedro: 9, 11 (verano 10,30), 

12,30 17 y 20.
Ntra. Sra. de Las Vacas: 11,30. 
Santiago: 11, y 12,30.
San Nicolás: 10, 12 y 18.
San Antonio: 11, 12, 13, 19 y 20. 
San Juan: 10, 12,30 (V. 12) y 18,30. 
San Esteban: 10,45.
San Vicente: 10,30, 12, 13 y 19. 
San Andrés: 17.
Inmac. Corazón de María: 8.9.30, 

10,30, 11,30, 18,30.
Santa María de Jesús: 12,30. 
Sagrada Familia: 9,10,11,12 y 18,30. 
SantoTomás:8,10,11,12,13,18y20.
San José Obrero: 9,30, 11, 12,30 y 

18.
PP. Carmelitas (La Santa); 9.15 (enfer

mos radiada), 10.30 11.30; 12.30; 
19.30; 20.30.

MM. Clarisas (Cordillas): 8.30. 
MM. Adoratrices: 8.30.
MM. Reparadoras: 9. 
PP. Paúles: 19.
San José (Las Madres): 8.15 y 11.30. 
La Encarnación: 8.45 y 11.00. 
Siervas de María: 9.
La Magdalena: 11.
MM. Cistercienses (Sta. Ana): 12. 
MM. Agustinas (Gracia): 12. 
Institución Charitas: 8.30. 
Hospital Provincial: 10.30.
Clínica Sta. Teresa: 8.
Hospital Seg. Social: 10 y 19.
Santuario de Sonsoles: 10.12 y 18.

Oficinas:
Jardín del Recreo, 2 
(Frente estación de autobuses) 

Telf. 2112 20
Telf. Ambulancias 

22 22 50

Para mañana día 8
PRIMERA CADENA

8,45: CARTA DE AJUSTE.
9,00: MAS VALE PREVENIR 

(R)
9,30: EL EDEN (R)

10,30: DON QUIJOTE DE LA 
MANCHA (R)
11,00: LA BOLA DE CRISTAL
12,15: GENTE JOVEN
13,15: LOTERIA NACIONAL
13,30: OBJETIVO 92
14,30: POR LA MAÑANA...ES
TA SEMANA
15.00: TELEDIARIO 1.
15,35: DANIEL EL TRAVIESO
16,00: PRIMERA SESION 
“El coloso de Rodas”
18,10: HONG KONG PHOOEY

TELEFONOS

AVILA
Bomberos;................. 211080 
Hospital Provincial................221600
H. Neuropsiquiátrico 228200
Cruz Roja................... 224848 
Hospital Seg. Social............. 226050 
Seg. Social (Urgencias)........... 212999 
Ambulat, de la Seg. S.............227050 
Clínica Sta. Teresa. . ............. 221450
Ambulancias S. Social 221400
Amb. Antonio Alvarez. 211220
Policía......................... 091
Policía Nacional.... 220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............  224400
Guardia C. de Tráfico 221888
Guardia C. P. Rural 221100
Policía Municipal... 211188
Telégrafos................. 222000
Iberdureo, S.A. 
Averías....................... 220272
RENFE....................... 220188
Tele-Ruta................... (91)4417222
Correos....................... 211354
Estación Autobuses 224608
Taxis. PI. Sta. Teresa 211959 
Taxis. Estación RENFE 220149
Taxis noctuno..........  211188

ARENAS DE SAN PEDRO 
Cruz Roja  371466 
Guardia Civil  370004
Ambulancias............  370048 

y.370220 
Policía Municipal .. ............. 370069
Ayuntamiento..........  370005
Iberduero, S.A.
Averías....................... 370014
Cruz Roja................... 371466

AREVALO
Cruz Roja................... 300864
Guardia Civil............  300011 
Ambulancia ........ 300881
Policía Municipal .. . 300092
Iberduero. S.A.
Averías....................... 340008
Ayuntamiento..........  301690

BARCO DE AVILA
Cruz Roja.. ........ 340470
Guardia Civil............  340010
Ambulancia............... 340336 

'................ y 340221 
Policía Municipal... 341116
Iberduero. S.A.
Averías....................... 340008
Ayuntamiento..........  340013

CANDELEDA
Guardia Civil .■. 380063
Policía Municipal .. . 380033
Ayuntamiento.............. 380033

CEBREROS 
Guardia Civil ..'..... 8630006
Ayuntamiento.............  8630010

EL TIEMBLO
Guardia Civil............ (91)8625027
Ambulancia............... (91)8625430
Ayuntamiento.......... (91 >8625002 
Iberduero, S.A.

(91)8625313Averías.......................

LAS NAVAS DEL MARQUES
Cruz Roja................... (91)8970102
Guardia Civil............  8970009
Ayuntamiento..........  ,8970013

8970387

PIEDRAHITA
Guardia Civil............  360022
Ambulancia..............  360260
Ayuntamiento..........  360001
Cruz Roja................... 360814

SOTILLO DE LA ADRADA
Guardia Civil .
Ambulancia ..
Ayuntamiento
Cruz Roja...:

8660030
8660203
8660002 

(91)8661214

18,35: PROFESOR POOPSNAGLE
19,05: NUMERO 1
19,35: EL EQUIPO A
“Ataque doble”
20,30: TELEDIARIO 2
21,05: INFORME SEMANAL
22,15: SABADO NOCHE
23,45: MISTERIO
“Tatuaje”

01,00: CINE DE MEDIANOCHE 
“Laberinto de pasiones”.

SEGUNDA CADENA

11,30: CARTA DE AJUSTE
11,45; ESTADI02
21,00: RAINBOW
22,00: NOCHE DE TEATRO 
“Ciclo Miguel Mihura”. 
“Carlota”
23,40: ESTADIO 2
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Problemática del
tabaco en la
Provincia

Estimado Sr. director: El obje
to de esta carta es explicarle el 
comportamiento del Gobierno 
Civil, a través del Sr. secretario 
particular, con respecto a la Aso
ciación que presido.

Desde el pasado día 27 esta 
Asociación ha estado intentando 
que el Excmo. Sr. gobernador 
civil nos recibiera a fin de expo
nerle nuestra situación, que es 
tremendamente agobiante, cau
sada por una “virosis” que ha 
dado al traste con casi toda la 
producción tabaquera de la Pro
vincia de Avila. Este señor, con 
razones poco convincentes, co
mo son... no he podido despa
char con él., está en Madrid... en 
estos momentos está ocupado, 
hasta que el día 31 de julio nos 
comunica que no puede recibir
nos, por que se va de vacaciones, 
zanjando definitivamente nues
tra petición de entrevista.

Desgraciadamente se confir- 
naron nuestras prodiciones. A 
estas alturas, en que se ha empe
zado a cortar el tabaco, aún no 
hay una Comisión que haya ta
sado nuestras pérdidas, porque. 
Sr. director, aparte de las 625 
familias que viven directamente 
leí cultivo del tabaco hay que 
añadir otras 300 que. en jornales, 
nedieros. etc. también tienen 
:omo base fundamental el taba
co en nuestra provincia.

Tenemos la sensación de que 
todo esto es irreal: que suceda en 
un país tercermundista vale, pe
ro que ocurra en un país que ha 
accedido a la CEE y que estemos 
an pleno siglo XX es inadmisible.

¿Qué va a pasai? Pues que es 
impensable que a días vista del 
inicio de las primeras entregas 
le tabaco, éstas se realicen con 
ia mesura y responsabilidad que 
se requiere.

Lo que puede ocurrir es que 
arbitrarán medidas provisiona- 
es deprisa y corriendo, pero lo 
rritante, es que, una vez más, el 
aagano de toda esta situación 
/olverá a ser el menos culpable, 
as decir, “el Cultivador de Ta- 
aaco”.

En todos los medios de comu- 
ucación a los que hemos teni
do acceso, lo hemos explicado 
mando tenía arreglo, las conse
mencias que puede tener la in- 
iensibilidad gubernamental, pu
lieran ser muy graves.

En definitiva y para acabar, el 
abaco de nuestra provincia pasa 
)or una encrucijada bastante 
jrave, no atribuible a los cultiva- 
lores de tabaco, y pensamos que 
a única solución es que el Go- 
ñerno, en colaboración con los 
)rganismos Autonómicos, esta- 
úezca unos mecanismos opera- 
ivos para que los cultivadores 
perciban, en forma de ayudas, el 
añero suficiente para poder 
ubsistir y comenzar la próxima 
ampaña Sino se hace así, peli- 
;rar la producción tabaquera en 
luestra provincia

Félix Plaza Sánchez. Presiden- I
2 de la Asociación de Cultivado- , 
ís de Tabaco de la Provincia ] 

de Avila

JGTresponde al
SIF

Sr. director de El Diario de 
Vila, le ruego que publique esta

CARTAS AL DIRECTOR
carta en ese diario que Vd. dirige 
y por consideraría en justicia al 
derecho de réplica que me asiste, 
por alusiones graves vertidas en 
nota de redacción publicada en 
el diario de 17-7-87, procedente 
de la Confederación Sindical 
“Independiente” de Funciona
rios contra los sindicatos de cla
se y en especial sobre la Unión 
General de Trabajadores..

Sr. presidente de C.S.I.F.; el 
comentario gratuito qúe hace 
sobre el desprecio de la Unión 
General de Trabajadores a los 

funcionarios, así como la conni
vencia con la anterior Junta, qui
zás se le hubiera podido ahorrar 
manifestando más claramente 
su impotencia e incapacidad pa
ra resolver directamente por el 
sindicato que representa los 
'problemas reales de los funcio
narios.

La importancia y la incapaci
dad de su sindicato, nuestro in- 
teré, capacidad y gratuidad sin
dical, así como la confirmación 
ética y desarrollo de nuestros 
estatutos en cuanto a la inde
pendencia de los patrones, del 
Gobierno y de los partidos polí
ticos, quiero expresarle median
te el hecho real que Vd. debe 
conocer (por poner uno de los 
muchos ejemplos que podíamos 
citar ya que las palabras están 
muy desgastadas), y es la defen
sa jurídica por la Unión General 
de Trabajadores de sus represen
tantes sindicales en la Delega
ción Territorial de Bienestar So
cial de Avila y que también para 
satisfacción nuestra, hubo sen
tencia favorable en la Magistra
tura de Trabajo y en contra de la 
Junta de Castilla y León.

Su contribución a la intoxica
ción popular desde estos comu
nicados panfletarios les definen 
perfectamente, preocupándonos 
porque si no saben respetar la 
libertad y la justicia de los de
más, ¿bajo qué criterios se pue
den auto-proponer como salva
dores?

Para tranquilidad de todos, y 
desde la cordura y responsabili
dad de unos, los comunicados 
panfletarios de solidaridad de 
otros y la labor callada y respon
sable de la Unión General de Tra
bajadores. estos trabajadores 
que en su día fueron despedidos, 
hoy siguen prestando sus servi- 
cios en la Junta de Castilla 
León

Miguel- Angel Calvo García.
Sec. Gral, de FSP/UGT Avila 

y

Peligran los 
árboles de
Solosancho

Estimado Sr. director:
Me propongo llamar su aten

ción, que espero no caiga, en 
saco roto sobre la evolución de 
la superficie arbolada existente 
en el municipio de Solosancho. 
Me dirijo a Uds. (El Diario de 
Avila y el Colectivo Cantueso), 
porque creo que pueden crear 
opinión pública sobre el tema

Durante años he contemplado 
el triste destino de los bosques, 
encinas y robles centenarios en 
dicho municipio. Estos bosques 
han ido disminuyendo en tama
ño, en un goteo lento pero con
tinuo. Y están empezando a cla
rear peligrosamente. General
mente el destino de lo talado es 
pdía leña pero lo triste es que la 
propiedad de los árboles está 
muy dividida lo qué hace que la 
tala sea mayor y además incon
trolada Creo que debe instru-

mentarse algún medio para con
trolar las talas y a su vez no 
perjudicar a la comunidad.

Otra de las cosas que me preo
cupa es la tala de árboles en los 
márgenes de la carretera Avila- 
Arenas de San Pedro. El M0PU 
debe realizar todo tipo de accio
nes para su conservación o en su 
caso para una nueva plantación

Todas estas ideas no preten
den ofender a nadie sino simple
mente quiero contribuir a la 
conservación de la ya por sí 
reducida superficie arbolada y la 
conservación del medio ambiente.

Juan Garda Martín

Bodas de nuestros
antepasados

Vamos a explicar cómo se rea
lizaban las bodas antiguamente. 
Eran divertidas y amenas, ya que 
se hacía todo en nuestras casas, 
con aquellas lumbres de leños 
enormes y nuestros pucheros de 
barro.

El jueves se hacía una peque
ña fiesta, llamada el día del Ata
miento, donde se llevaba a la no
via a comer a casa del novio.

El sábado por la mañana se 
corrían las cabras; adornándo
las con flores y lazos se las 
llevaba al matadero y esa carne 
se guisaba para dar de comer a 
los invitados de la boda.

Por la noche, se preparaba un 
baile hasta la madrugada; des
pués, llevaban a las mozas la 
ronda.

El domingo, día de la ceremo
nia, por la mañana, toda la gente 
iba a tomar pan y aguardiente, y 
después se desayunaba con un 
buen chocolate. À continuación, 
se celebrara la. ceremonia reli
giosa, misa y casorio, acompa
ñando por el tambor y la gaita La 
novia iba ataviada con aquellas 
mantellinas y sus faldas de la 
época Después de misa todo el 
mundo iba al convite que consis
tía en higos pasados y vinos de 
nuestras bodegas.

Para pasar el rato, se iba can- 
tartdo por las calles el paralejo.

Después se comía un buen 
cocido y, de postre arroz con 
leche, sólo para la mesa de los 
novios.

Por la tarde se ponía un baile 
en la plaza llamado el “Baile de 
las tocas” que consistía en echar 
una toalla o un metro de tela 
sobre los hombros de la novia y 
se la besaba, tocando el tambor y 
la gaita: “vítor, vítor”.

En la plaza, se ponía una mesa 
y dos señores iban contando el 
dinero que se les daba a los no
vios: a estos señores se les lla
maba los contadores.

Por la noche se cenaba y se ' 
hacía otro baile, haciendo rega
los a los novios: después se los 
llevaba a acostar, con tambor y 
gaita, cantándoles canciones tí
picas muy bonitas.

El lunes se llevaba a los novios 
el chocolate a la cama. Sobre las 
cuatro de la tarde cogían dos 
mozos una fanega de trigo a los 
hombros y la madrina encima, y 
se recorrían las calles del pue
blo con el tambor y la gaita; a 
continuación se hacía una va
quilla, que consistía en que un 
chico llevaba una cornamenta 
haciendo de toro, gastando bro
mas a las mozas.

Así finalizan las bodas de 
nuestro pueblo. San Bartolomé 
de Pinares.

Me lo ha contado mi abuelo 
David Moro.

David Garría

PSOE- UG T: 
estalla la guerra

“Diario 16”, 6-VIII-87
Cuando la nada boyante ex

pectativa de una concertación 
poco menos que imposible se 
ha aplazado ya hasta septiem
bre, uno de los prohombres 
socialistas del “clan andaluz”, 
nada menos que el presidente 
del Gobierno autónomo de An
dalucía, ha dicho de UGT, y de 
su líder, Nicolás Redondo, lo 
que muchos socialistas del 
aparato del PSOE estaban pen-' 
sando: que no hay derecho a 
que un diputado del partido 
tenga en jaque al Gobierno, ni a 
que desdeñe una concertación 
que, a su juicio, es algo así 
como la panacea universal.

Semejante franqueza, quizá 
incitada desde los círculos ar- 
cangélicos del poder madrile
ño, quizá sencillamente surgi
da de la natural ira veraniega, 
encendida por la torridez sevi
llana, ha desencadenado lo 
previsible: una guerra verbal 
entre diversos sectores sindi
cales delà UGT(Redondo nada 
ha dicho, porque tampoco ha 
hablado el secretario general 
del partido) y algunas zonas del 
PSOE, en la que han abundado, 
junto a las ratificaciones insis
tentes de las respectivas pos
turas, algunas descalificacio
nes que habrán hecho las deli
cias de los adversarios políti
cos de los contendientes.

Aunque por la época del año 
y por la simpleza del lenguaje 
utilizado esta querella podría

La debilidad de 
Reagan

“El País”, 6-VII-87
La conclusión de las sesio

nes públicas del Congreso nor
teamericano sobre el Irangate 
arroja un veredicto de hecho 
sobre la conducta del presi
dente Reagan en todo el asunto 
de la venta de armas a Irán y el 
desvío de fondos a la contra 
antisandinista El consenso so
bre el fallo parece ser el de que 
el ocupante de la Casa Blanca 
no es culpable de haber enga
ñado deliberadamente al país, 
pero sí de haber dirigido una 
Administración plagada de es
pontáneos, guerrilleros en gra
do vario de fanatización, en la 
que se practicaba de manera 
total la apreciación de Felipe II 
de que la mano izquierda no 
supiera lo que hacía la derecha, 
ni ningún otro miembro de su 
anatomía.

AVILA MEDIEVAL PPT.

EL QUIOSCO |

parecer anecdótica, no lo es en 
absoluto. Más bien resume un 
proceso peligrosísimo en que 
se está embarcando, probable
mente sin saberlo, la familia 
socialista, y que podría dar al 
traste con la posición hegemó
nica que hoy ocupa en el aba
nico español de partidos.

En efecto, de las palabras de 
Rodríguez de la Borbolla se 
desprende la percepción que 
hoy tiene, en efecto, la Mon
cloa del sindicato UGT: que 
esta organización ha de ser un 
mero instrumento al servicio 
de los intereses superiores del 
partido, de forma que la "indis
ciplina" que hoy muestra el 
sindicato ha de ser reducida de 
algún modo, teniendo, por tan
to, un carácter accidental solo 
atribuible a la mala voluntad 
de Redondo. (...).

Por descontado, sólo la fa
milia socialista ha de resolver 
los problemas que se plantean 
en su propia casa Pero en todo 
caso hay que dejar sentado 
desde fuera de este ámbito 
ideológico que'no sería ningu
na buena noticia para la demo
cracia la ruptura del bloque 
ideológico del centro-izquier
da, que ha sido el heredero de 
la primera transición, centrista 
y que en la actualidad es, en 
este momento, la única fuerza 
política con estructura y capa
cidad para tener a su cargo el 
Estado.

Deberían pensar estas cosas 
quienes juegan con fuego — con 
el fuego de la crisis irreversi
ble— tanto en la UGT como en 
el PSOE.

Las sesiones del Congreso, 
que comenzaron con grandes 
expectativas sobre la profundi
dad de las revelaciones en tor
no al protagonismo de Reagan 
en todo el conflicto, que tuvie
ron su punto culminante en la 
declaración del teniente coro
nel Oliver North, han conclui
do en un visible marasmo de 
datos, confusiones, rectifica
ciones y caos del que sólo 
queda claro lo oscuro del fun
cionamiento de las oficinas 
presidenciales.

A Diferencia de lo sucedido 
con la investigación del escán
dalo.de Watergate en 1974, en 
la que había una presa univer
sal a la que perseguir, el presi
dente Nixon, la pesquisa del 
Congreso sé ha orientado aho
ra hacía algo mucho más intan
gible, el funcionamiento de un 
monstruo burocrático, el en
granaje de un estilo de Gobier
no que producía la ilegalidád 
por su misma esencia
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VERANO DE ANTANO
HACE 75 AÑOS: La Real Academia de la 
Lengua reforma la Gramática
Avila. F.R.

La Real Academia de la 
Lengua en su “Gramática”, 
editada en 1912, introdujo 
una serie de modificaciones, 
en el uso de la lengua caste
llana.

Así en la nueva edición 
del texto “único y obligato
rio para aprender la lengua 
castellana “se hizo con los 
mismos moldes que la del 
año 1880, con las mismas 
divisiones y clasificaciones, 
nomenclatura y paginación. 
Hasta el punto de que la 
edición vieja constaba de 
418 folios, y la moderna de 
420.

Algunas de las reformas 
hechas fueron “el cambio en 
el orden de la colocación de 
las partes de la oración; el 
artículo se explica después 
que el pronombre.

Algunas definiciones han 
sido alteradas, como las sí
labas, artículo sustantivo, de
mostrativo^ relativos, modos 
indicativo y subjuntivo, su
jeto, complemento y oracio
nes pasivas”.

Entre otras las modifica

HACE 50 AÑOS: El 
pañol en Berlín

Los contactos entre Fran
co y el Führer Hitler de to
dos son conocidos. Y el res
pectivo apoyo de uno y otro 
también. Prueba de ello es la 
visita del nuevo embajador 
español, el marqués de Ma
gaz, al Führer alemán, al 
cual le presentó sus creden
ciales.

“El Führer Canciller reci
bió hoy en su casa de Ober- 
salzberg al nuevo embajador 
español, el marqués de Ma
gaz, designado por el gene
ral Franco”.

El marqués de Magaz ha
bló en su alocución de las re
laciones existentes entre Es
paña y Alemania. Pero aho
ra, —declaró el embajador

HACE 25 AÑOS: 500 rusos ametrallados 
por manifestarse contra la subida de los 
precios alimenticios

Menos mal que el derecho 
a la manifestación protege, 
hoy, a cualquiera de nos
otros. Y aún así más de uno 
siente los golpes de la poli
cía, cuando se lanza a la ca
lle solicitando una subida de 
sueldos, una mejora sanita
ria, una reforma educativa, 
una libertad en las cuotas le
cheras, un puesto fijo en el 
trabajo..., o sea todo lo que 
vimos en España en los pri
meros meses de este año. 
Pero cuando leemos una no
ticia con él título de “500 ru
sos ametrallados por mani
festarse”, a la vez que nos

Abierto el período de 
intervención de cereales
Avila. Redacción.

De acuerdo con lo estable
cido en el punto 4.1 de las 
normas de adquisición de ce
reales por el S.E.N.P.A., en la 
campaña 1987/1988, el pasa

ciones más curiosas estaban 
en la autorización de “la es
critura discrecional de kios
co por quiosco, kilógramo 
por quiligramo, kepis y que
pis, cinc y zinc. El cambio, 
dícese que deberá escribirse 
substantivo, y no sustantivo; 
y subsistir y substraer, en 
vez de susistir y sustraer.

Después de los dos puntos 
en cualquier escrito puede 
usarse indistintamente letra 
mayúscula, y en el uso de los 
signos de interrogación y de 
admiración no se permite 
suprimirlos en ninguna oca
sión al principio de las fra
ses”.

Por último la regla orto
gráfica de mayor novedad 
era una referida al capítulo 
de los acentos, que decía: 
“La preposición a y las con
junciones e, o, u no llevando 
acentos prosódico tampoco 
deben llevarlo escrito. No 
obstante lo llevará escrito la 
conjunción ó cuando por 
hallarse inmediata a cifras 
pudiera confundirse con el 
cero; así 3 ó 4 nunca podrá 
tomarse por 304”.

nuevo embajador es-

España—, lacerada por una 
lucha sangrienta, siente una 
gratitud inmensa por Ale
mania, que ha dado tantas 
pruebas de amistad. No hay 
duda de que muchos de los 
principios del Tercer Reich 
serán aplicados también en 
España”. .

El Führer, por su parte, 
contestó que estaba muy con
tento de saludar a un repre
sentante de la nación espa
ñola, y que lo que unía a 
ambos países era la lucha 
contra el comunismo inter
nacional. Además expresó 
su convicción de que la am
pliación de las relaciones 
económicas “se encontraban 
dentro del interés de ambas 
potencias”. 

quedamos perplejos, nos sen
timos incluso aliviados de 
que veinticinco años después 
las cosas no tomen ese cariz.

El 7 de agosto de 1962 
aparecía una información fe
chada en Helsinki; el “E)aily 
Express” decía que noticias 
recibidas de la capital fin
landesa daban cuenta de que 
“500 rusos, en Novocehr- 
kaask, cerca de Rostv, han 
sido muertos al abrir fuego 
fuerzas militares contra gru
pos de manifestantes que 
protestaban contra el au
mento de precio en los pro
ductos alimenticios”. 

do día 1 de agosto se abrió el 
período de intervención para 
los siguientes cereales: trigo 
blando panificable, trigo du
ro, cebada y centeno, según 
nota del Gobierno Civil de 
Avila.

El solar ha sido desalojado de vehículos viejos y chatarra.

Protestas de los vecinos de la calle Blasco Jimeno

Se acondiciona para aparcamiento un 
solar de la calle Doctor Fleming
Avila. Redacción.

Las obras para acondicio
nar el solar de la calle Doctor 
Fleming destinado a aparca
miento, dieron comienzo en el 
día de ayer, en el que los obre
ros municipales procedían a 
retirar vehículos abandonados 
y gran cantidad de chatarra 
que se encontraba en el lugar. 
Con este serán tres los apar
camientos habilitados por el 
Ayuntamiento de la ciudad. 
En breve, quedará disponible

Patios de los vecinos de la calle Blasco Jimeno han quedado al descubierto.

El próximo miércoles comienzan los actos

Cultos en honor de la Virgen del Consuelo
Avila. Redacción.

El próximo miércoles 12 
de agosto, darán comienzo 
los actos y cultos en honor 
de Nuestra Señora dél Con
suelo, con la celebración de 
un solemne triduo. A las 
ocho y media de la tarde ha
brá celebración de Eucaris
tía con homilía, preces del 
triduo y Salve Cantada en 
honor a la Virgen del Con
suelo. El triduo será oficia
do el día 12 por Francisco 
Gil Core, párroco de Boho
yo; el día 13 por Segundo’ 

para uso de los automovilistas 
abulenses.

En lo que se refiere al nue
vo aparcamiento que se ha 
abierto en la calle Blasco Ji
meno, y tal como adelantá
bamos ayer, éste ha provoca
do la protesta de algunos veci
nos, que se ven afectados por 
el mismo. En principio el so
lar estaba destinado a la cons
trucción de un edificio, pero, 
al ser utilizado como aparca
miento y tener sus tapias tra
seras derruidas, los vecinos

Fernández, prior del con
vento de La Santa; y el día 
14 por Francisco Leviez Hernández, 
párroco de San Pedro. El 
día 14 a las 7,45 horas se 
efectuará la ofrenda de flo
res a la Virgen y antes de 
comenzar, el triduo home
naje a los cofrades más anti
guos.

El sábado día 15, fiesta de 
La Asunción de Nuestra Se
ñora, se celebrará una fiesta 
principal, con disparo de * 
cohetes y la clásica dulzaina 
del país. A las 9,30 de la 
mañana Eucaristía y segui

piensan que la accesibilidad 
para cualquier extraño a sus 
hogares es mucho mayor, al 
no contar con la tapia de ce
rramiento de los patios que 
tienen en sus casas.

Con tal motivo los vecinos 
afectados se han entrevistado 
con el alcalde de la ciudad, 
Antonio Encinar, y quieren ir 
a ver al abogado de la Cáma
ra de la Propiedad Urbana, 
con el deseo de que este pro
blema que se los ha planteado 
se solucione lo más pronto 
posible.

damente habrá una proce
sión. A las cinco de la tarde 
de ese día, se trasladará la 
imagen de Nuestra Madre, 
desde la iglesia de San Juan, 
hasta la ermita de San Este
ban, donde se efectuará la 
subasta de banzos y se ento
nará la salve. Después ten
drá lugar a la puerta de la 
ermita la subasta de regalos, 
ofrecidos por los cofrades. 
El domingo día 16 habrá 
Eucaristía a las 8,30 de la 
tarde, en sufragio de las al
mas de los cofrades difuntos 
y vecinos fallecidos durante 
el año.
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Jesús Sanz Montes, en su inten'ención de anoche.

Continúa la Semana Teresiano-Sanjuanista__________________________ _

Jesús Sanz: “Recuperar el recuerdo de 
Francisco de Asís y Juan de la Cruz”
Avila Redacción

A las ocho y media de ayer 
tarde, como viene siendo habi
tual, se celebró en el salón de 
actos de la Caja Rural la cuarta 
conferencia de las programadas 
en la semana Teresi ano-Sanjua
nista a cargo del teólogo Jesús 
Sanz Montes, franciscano de la 
Orden de Frailes Menores. La 
conferencia se tituló “Juan de la 
Cruz y Francisco de Asís: Hacer 
de la vida un cántico. Lectura 
comparada”.

Jesús Sanz señaló que, en sín

tesis, de lo que se trata es de 
recuperar el recuerdo de Fran
cisco de Asís y de San Juan de la 
Cruz” como una luz que nos 
ayude a caminar en nuestro mo
mento actual”.

Por Otra parte hizo una distin
ción entre ambos místicos, y dijo 
que Francisco de Asís ha descu
bierto la creación inocente y San 
Juan de la Cruz ha hecho “una 
declaración enamorada del amor 
fontal”.

Finalmente el teólogo Jesús 
Sanz, resumió el significado que 
tienen los dos frailes, y esto lo 
explicó en una frase: “Al hacer 

memoria de estos dos santos, 
nos incorporamos al único cán
tico de la única salvación”.

Para hoy viernes están previs
tos los siguientes actos: a las 
once y media de la mañana se 
celebrará una misa en el Monas
terio de San José; a las cinco se 
hará una visita al monasterio de 
La Encarnación, que será dirigi
da por el capellán del mismo, 
Nicolás González. Por último, el 
teólogo Federico Ruiz Salvador 
dará una conferencia titulada 
“Experiencia mística de vida 
cristiana en San Juan de la Cruz”.

Concedido por el Rey

Cándido Martín, ingresó en la 
Orden de Isabel la Católica

Avila Redacción

A propuesta del ministro de 
Transportes, S.M. el Rey ha 
concedió el ingreso en la Or
den de Isabel la Católica con el 
grado de Comendador, a nues
tro ilustre paisano don Cándi
do Martín Alvarez, por su dedi
cación a la problemática del 
transporte de mercancías peli
grosas, actualizando toda la le
gislación internacional para 
los diversos modos, aéreo, ma
rítimo, ferroviario y por carre
tera, y situando a España a 
nivel de los paies más adelan
tados en esta materia. Ya el 

Cándido Martín Alvarez, archivo mayoral

pasado año, el mismo Ministe
rio concedió al señor Martín 
Alvarez la encomienda del Mé
rito Civil, por la actualización 
en el ámbito nacional de esta 
Reglamentación, encaminada a 
lograr una mayor seguridad en 
este tipo de transportes y su 
realización con el menor riesgo 
posible.

El Ministerio de Transportes, 
donde se celebrará el acto en 
fecha aún no fijada ha pedi
do su curriculum a Cándido 
Martín Alvarez , para tener un 
conocimiento más exacto de 
sus condecoraciones y distin - 
ciones.

Sería bueno proceder a su consolidación

La tapia de la piscina del Casino, 
en mal estado
Avila. Redacción.

Llena de sinuosidades, de pan
zas hacia uno y otro lado, se en
cuentra, como muestra la foto
grafía, la tapia de cerramiento de 
la antigua piscina del Casino 
Abulense, que da a la bajada de 
Santo Tomás.

A simple vista puede suponer 
algún tipo de peligro para el pea
tón, pues puede derrumbarse en 
cualquier momento por efecto 
del agua de lluvia, aunque, en 
principio caería, por lógica, ha
cia el lado de la piscina y no 

hacia la calle, por el desnivel 
existente al otro lado de la 
misma

De todos modos sería bueno 
proceder, de algún modo a su 
consolidación, para evitar males 
mayores, pues no sería tan difícil 
realizar su apuntalamiento. Son 
ya algunos muros los que se han 
derrumbado- en la capital aun
que, eso sí, más antiguos, y siem
pre es mejor poner el remedio a 
tiempo que tener que lamentar 
desgracias. Con ello salimos to
dos ganando. La tapia se muestra totalmente irregular.

La inmunización universal, 
reduce la mortalidad infantil 

a la mitad.
UNICEF

40 años en favor de la infancia.

®AGf SEGUROS,S.A.
SEGUROS TECNICOS

Todo Riesgo Construcción. Avería de Maquinaria. Orde
nadores y Equipos electrónicos. ' 
MULTIRRIESGO INDUSTRIAL TRANSPORTES DE MERCANCIAS RESPONSABILIDAD CIVIL

AGENTE PARA AVILA:
GONZALO PEREZ SANCHEZ

C/ Comuneros de Castilla, 2. Teléfono 21 22 32 AVILA

CENTRO MEDICO “SAN JUAN DE LA CRUZ”

Germán Vázquez Vázquez 
TRATAMIENTO DE HEMORROIDES 

(ALMORRANAS) 

SIN CIRUGIA NI DGLOR
C/ Duque de Alba n.° 6. Edificio Caja Rural
Tolf.: 22 67 79
Consulta Diaria C.M. 64

VACACIONES ZONA CENTRO
40 VIAJES A LA COSTA DEL SOL LES ESPERAN 

Realice sus compras en los establecimientos de la ZONA 
CENTRO y pida sus boletos.

AGRUPACION EMPRESARIOS ZONA CENTRO
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Director de la Caja Postal en Avila

Juan Blázquez García: “Nuestros clientes están respaldados
por la garantía del Estado
“Nuestro campo es todo el territorio nacional” 
“Algunas de nuestras operaciones las realizamos en 
24 horas”
Avila. Nino. ____________________________________________

Continuamos recorriendo el camino impuesto para llevar a 
los abulenses hacia la filosofía de quienes andan metidos en el 
mundo de las finanzas. Intentamos conocer los hombres y las 
cosas que configuran y dan personalidad a cuantos, de alguna 
manera, influyen en nuestras vidas. El dinero, de manera im
portante, juega con nuestro futuro y con nuestra felicidad.

EN EL CORAZON 
DE AVILA

Instalada en el corazón his
tórico y espiritual de la capital 
de la provincia se notaba la 
actividad de un cuerpo vivo, 
pujante, con proyección de 
futuro. Un viernes por la ma
ñana, cuando las gentes del 
medio rural celebran su se
manal mercado, nos vimos 
negros para rescatar a este 
hombre menudo, de adema
nes reposados, de las atencio
nes que prestaba personalmen
te a las gentes venidas a reali
zar los tratos, vender su “es
fuerzo” o consultar sus dudas 
y exponer sus proyectos a 
Juan Blázquez García que lle
va prácticamente toda su vid# 
dedicado a lo que hoy es Caja 
Postal.

Antes, naturalmente —nos 
dice—, había pasado por va
rias dependencias de correos, 
en cuya oficina principal de 
Madrid, inicié mi “peregrina
je” después de haberlo hecho 
en Aldea del Rey Niño y estar 
una temporada en Manresa, 
desde donde llegué a Avila y 
aquí sigo.

En el historial de este hom
bre de sesenta años, recién 
cumplidos, que antes de inte
grarse en Correos ayudó a sus 
padres en los más diversos 
oficios del medio rural. Trein
ta y seis años recorriendo to
dos los negociados y desde el 
año 1970 en la Postal.

CAJA POSTAL HA 
SUFRIDO UNA ENORME 
TRANSFORMACION

Los servicios de la Caja se 
realizaban en un negociado 
especial y en todas las oficinas 

»0

“Nuestra estructura nos permite ofrecer una amplísima gama ^“'"*”^"“ 
de servicios”

atendíamos a cuantos nos ne
cesitaban. Hasta en el más 
apartado pueblo, en el que 
hubiera oficina de Correos, 
sembrábamos el germen de lo 
que luego sería la Caja Postal.

De las cartillas y las cuentas 
corrientes se pasó a tener un 
“montón” de competencias que 
desembocaron en una entidad 
de crédito de primera magni
tud. De los dos funcionarios 

1 1 Foto: Lumbreras '
Hasta en el mas apartado pueblo... sembrábamos el germen de lo que 

luego sería la Caja Postal
que iniciaron en el año 1970 la 
andadura en nuestra capital 
se ha pasado a la docena larga 
que luchan, día a día, por es
tar presente en la vida eco
nómica de los abulenses.

Nuestro deseo es seguir ade
lante. Prueba de ello es la ofi
cina específicamente de Caja

Postal, que recientemente he
mos abierto en Arenas de San 
Pedro de la que EL DIARIO 
DE AVILA se hizo eco.

MAS OFICINAS

—Dos oficinas, aparente
mente, son insuficientes para 
atender a una provincia de 
tan variada geografía y con 
un número elevado de pue
blos. Es previsible que el pro
grama de expansión contem
ple pronto otras aperturas. Se 
lo preguntamos a Juan.

—Supongo que pronto ha
brá nuevas oficinas. Este año, 
como puedes comprobar por 
la Memoria que te facilito. 

han sido otras las provincias 
en las que se han abierto. 
Pronto, espero, será la nuestra.

—¿Cómo se prestan los ser
vicios a quienes están en otros 
pueblos?

—El servicio se presta en 
todas las oficinas de correos, in
cluso en operaciones de im-

Foto: Lumbreras
Juan Blázquez, 36 años recorriendo 
negociados, y desde 1970 en la Caja Postal
portancia, porque nuestra Ca
ja trata de atender a todos los 
que necesitan cualquier tipo 
de operaciones financieras. 
Nuestras dependencias de Co
rreos son una ayuda valio
sísima.

—¿Qué mejoras ofrece la 
Postal con respecto a las otras 
Cajas que operan en la pro
vincia?

—Fundamentalmente nues
tros clientes están respaldados 
por la garantía del Estado. En 
el terreno puramente operati
vo no existen grandes diferen
cias como no sea el que nues
tro campo es todo el territorio 
nacional.

—Existe una creencia gene
ralizada de que los intereses 
de Caja Postal, sobre todo en 
préstamos de vivienda, están 
algo por debajo de otras enti
dades. ¿Qué hay de cierto?

—Caja Postal tiene una enor
me gama de servicios y bus
camos, como las demás enti
dades, afinar los intereses. Pe
ro debemos estar muy parejos 
en este terreno.

—Otra de las creencias, es
tereotipadas sin duda, es la 
falta de agilidad, la tardanza 
en fin, en las operaciones. Se 
lo planteamos al director de 
Caja Postal.

—Es totalmente falso. Al
gunas de nuestras operaciones 
las realizamos en veinticuatro 
horas. La informática nos tie
ne permanentemente informa
dos y nos facilita una gran 
agilidad. Caja Postal está en 

un nivel de competencia com
parable al resto de las entida
des que nos son afines. En 
nuestra provincia, concreta
mente, las circunstancias han 
variado sensiblemente, creo, 
para bien.

—¿Qué puede aportar Caja 
Postal que otras entidades no 
aporten?

—Nuestra estructura nos per
mite ofertar una amplísima 
gama de servicios para todas 
las clases sociales. Podemos 
hacer préstamos de cualquier 
cuantía aunque, según el mon
tante, habrá que seguir unos 
trámites lógicos que se reali
zan con bastante rapidez por 
nuestros servicios centrales. 
Todo ello cumpliendo escru
pulosamente la legislación vi
gente. Tenemos convenios con 
organismos autónomos y con 
entidades locales. Es decir, 
como cualquier entidad finan
ciera.

—¿Cuál es la valoración, 
para el director, del personal 
de Caja Postal?

—I^overbialmente el perso
nal de Correos y ahora los de 
Caja Postal ha sido siempre 
extraordinario, muy animoso 
y siempre dispuesto a traba
jar. El incremento de las ope
raciones ha sido importante y 
muchas veces hemos tenido 
que desdoblamos para aten
der todos los servicios. Quizá 
andemos un poco escasos en 
cuanto a números de opera
rios pero los que tenemos son 
estupendos.

Cuando, finalizando nues
tra entrevista, ofrecíamos las 
páginas de este periódico al 
director de Caja Postal le sa
lió de forma entrañable y es
pontánea un “¡hombre!, la 
Caja ha estado y quiere seguir 
estando al servicio de todos 
los abulenses. Para ellos tra
bajamos y para esta provincia”.

Siempre quedan preguntas 
por hacer. Así nos ha ocurri
do en esta ocasión. El teléfono 
no ha dejado de sonar, los 
clientes, venidos de toda la 
provincia, reclaman toda la 
atención de este hombre. Nos 
despedimos. Rumiamos la en
trega de gentes como Juan 
¿Vázquez García, que empezó 
ganando quinientas pesetas al 
mes —difícilmente le llegarían 
para pagar la pensión— y con 
su laboriosidad y su buen ha
cer han llevado la Caja a una 
cota importante en el mundo 
financiero español. De aquel 
germen nació y se desarrolló 
esta realidad.

MCD 2022-L5



I EL DIARIO DE AVILA Z Página 7 PUBLICIDAD Viernes, 7 de Agosto de 1987
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G I MESAN
C.I.F./E05017587

LECHE PASCUAL «88
CAFE HARCILLA H -IB?
LECHE CLESA «50
PAPEL CEL 4 ROL «145
PAH MOLDE BIMBO «Í4&
REC.FREG.VILEDA -149
DEPORTIVAS SIRO 449
COLA CAO 1’500 «098
LECHE PASCUA!, ‘88
SUBTOTL» 4,080
ENTREGA -1,680

ESTE ES EL TIKE COMPLETO 
Y DETALLADO QUE EDITA 
LA MAQUINA

LA MAS AVANZADA TECNOLOGIA 
AL SERVICIO DE LA ALIMENTACION
GIMESAN- ECOMERCADO incorpora a sus modernas 
instalaciones el nuevo sistema SCANNING

Las aplicaciones de Ta 
Informática a los estable
cimientos de venta al de
tall ha sido en los últimos 
años uno de los retos de 
mayor preocupación para 
técnicos y empresarios. 
La gran variedad de pro
ductos, la diversidad de 
tamaños y formas presen

ta no pocas difícultades a 
la hora de diseñar un sis
tema automático de con
trol, donde queden garan-, 
tizadas, la rapidez, la pre
cisión y claridad en la 
transmisión y memoriza
ción de datos.

El código de barras que 
cada artículo lleva impre

so es interpretado “leído” 
en los terminales de entra
da-salida y registrado o 
reconocido en la rriemo- 
ria del ordenador Cen
tral. Ello permite resolver 
con eficacia dos objeti
vos; uno de cara a la ges
tión: disponer de infor
mes puntuales sobre si

tuación de existencias, 
necesidades y movimien
tos de cuentas, y otro de 
suma importancia: ofre
cer al cliente una relación 
completa y detallada de 
los productos de su com
pra, proporcionándole una 
auténtica factura.

El ama de casa inteli
gente, que desconfía de 
las llamadas publicitarias 
de “productos de gancho” 
de dudosa calidad, cuyos 
precios han de estar nece
sariamente compensados 
por otros de mayor de
manda, prefiere tener los 
medios para hacer una va
loración de la compra en 
su conjunto.

La novedad del sistema 
SGANNING de lectura 
directa que GIMESAN- 
ECOMERCADO ha in
corporado en las cajas de 
saliaa, está teniendo la 
mejor acogida entre los 
numerosos clientes y amas 
de casa de la ciudad, que 
pueden comprobar de he
cho la eficacia y transpa
rencia del proceso, la dis
minución de los tiempos 
de espera, y sobre todo la 
confianza que proporcio
na el disponer de una rela
ción detallada de los pro
ductos y sus precios, lo 
que permite una valora
ción conjunta y la subsi
guiente satisfacción de 
haber realizado una bue
na compra.
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(Viene de primera página)
Arenas. Redacción.

En el día de ayer visitó 
Candeleda el presidente de 
la Diputación en funciones, 
Jesús Terciado, para inte
resarse por el problema que 
afecta a la cosecha tabaque
ra de la zona, por una viro
sis que ha dado al traste con 
cerca de la mitad de la 
misma. Estuvo acompañado 
por el alcalde de la locali
dad, José A. Pérez Suárez y 
por Félix Plaza, presidente 
de la Asociación de Cultiva
dores de Tabaco.

Se desplazaron hasta las 
plantaciones de “El Llano” y 
de “El Raso”, quizá las más 
perjudicadas, con pérdidas 
estimadas entre el 80 y el 90 
por ciento.

La Junta de Castilla y 
Lqpn comenzó a interesarse 
por el tema a raíz de una 
carta que dirigieron a la 
misma, según ha podido sa
ber este periódico, represen
tantes de CDS de Avilá que, 
el pasado día 2, visitaron la 
zona afectada. La carta en 
cuestión estaba dirigida al 
consejero de Agricultura, en 
la que pedíap que la Junta se 
interesase por las pérdidas en 
la cosecha tabaquera, y que 
enviase técnicos para efec
tuar una valoración de las 
mismas. Como ya informá
bamos en nuestro número 
anterior se había personado 
en la zona un técnico de esta 
Consejería. El lunes, como 
queda señalado, vendrán 
tres para realizar las tasacio
nes oportunas.

Para los cultivadores de 
tabaco candeladanos es muy 
importante que la valora
ción se efectúe de forma 
inmediata, pues mucha gen
te quiere comenzar a arran
car ya las plantas enfermas.

CANDELEDA 
600 familias candeiedanas afectadas ______  

El presidente de la Diputación 
visitó los cultivos de tabaco 
afectados por una virosis
Por Otra parte, es su deseo 
que el peritaje no obtenga 
una media general de las 
pérdidas, sino que se vaya 
explotación por explota
ción, pues no todas se han 
visto perjudicadas en igual 
cuantía.
600 FAMILIAS
AFECTADAS

Unas seiscientas familias 

Los cultivos de tabaco en Candeleda, aunque en la fotografía no se aprecie sensiblemente, están afectados 
por una virosis. carrascí

son las que viven actualmen
te de los ingresos provenien
tes del cultivo del tabaco 
en Candeleda.

Si los organismos compe
tentes no aportan las ayu
das necesarias, serán mu
chos los vecinos de esta lo
calidad los que sufrirán las 
consecuencias de las impor
tantes pérdidas ocasionadas 

en la cosecha tabaquera de 
este año.

El presidente de la Dipu
tación que, el próximo mar
tes, será recibido por el pre
sidente de la Junta de Casti
lla y León, José María Az
nar, entre los diversos asun
tos que le va a plantear, fi
gura este problema, para 
recabar su intervención en la 
solución del mismo.

VILLAREJO DEL 
VALLE

Se invertirán cuatro 
millones

Comenzaron Ias 
obras en las 
Escuelas
Se trata de reunir todas 
las aulas en un sólo 
edificio
Villarejo del Valle. Carlos.

El día tres de agosto se han 
iniciado las obras de restau
ración de las escuelas.

Una de las finalidades de 
estas obras es reunir en un 
sólo edificio todas las aulas en 
funcionamiento. Hasta ahora 
se han impartido clases en dos 
edificios: uno muy grande y 
bonito que fue construido en
tre mil novecientos veintinue
ve y mil novecientos treinta y 
cinco y que sólo cuenta con 
dos clases, y el otro más 
pequeño y sin patio que fue 
construido en mil novecientos 
cincuenta y siete. Se trata de 
hacer una nueva aula en el 
edificio grande aprovechando 
un cuarto de profesores y 
pasillo.

La otra finalidad consiste 
en instalar calefacción ya que 
hasta ahora nos servíamos, 
como podíamos de estufas de 
leña y humeante<

El valor de las obras es de 
tres millones ochocientas mil 
pesetas.

También se han recibido 
muebles qúe se habían solici
tado a través de la inspección. 
Se tratable archivadores, me
sas de dibujo, encerado y 
mesa y silla de profesor.

La Adrada. Javier Fernández.

Tradicionalmente se elige a 
una “reina” (o “miss”, acep
tando la pabra anglo-sajona), 
de las fiestas. El título oficial 
es el de “miss”, aunque yo me 
incline por el de reina; me 
gusta más, simplemente.

Desde su elección, y hasta 
la nueva edición de las fiestas, 
ella ostentará este título, y 
será la representación “viva” 
de unas fiestas que morirán a 
final de semana... Pero la 
fiesta, en nuestra reina, se
guirá viva todo el año.

Hemos tenido con ella una 
conversación —una especie de 
entrevista— para que se ia 
conozca mejor. La hemos pe
dido que hable, que transmita 
algún mensaje, que se nos 
muestre un poco intima
mente...

No ha sido nada difícil; se 
trata de una joven muy sin
cera y, aunque la natural ti
midez la “Atenazase” algo 
al principio, no ha dudado 
nunca, ni en responder, ni en 
decir “lo que le salía”.

Primero, su filiación: Ca
therine Fernández Montero, 
hija de Angeles y Julio, y 
hermana de Eva (14 años) y 
de Vicente (11). Nació en 
Vienne (Francia), hace 18 
años, y desde 1976 en que 
regresó con la familia a Es
paña, viven en La Adrada, y 
aquí y en otros pueblos cer
canos tienen familia. ¡Es adra- 
dense!

Ha terminado el bachille
rato superior este año, y a 
nuestra pregunta sobre “si

| LA ADRADA |

Catherine, 
piensa seguir estudiando”, es 
tajante: “¡Sí!”. Va a seguir, y 
quiere llegar a ser azafata. Le 
entusiasman las relaciones hu
manas (otros las llaman pú
blicas), e indudablemente en 
el trabajo de un aeropuerto, 
—en ese pequeño mundo que 
siempre es un aeropuerto—, 
vislumbra ella las posibilida
des de desarrollar su deseo de 
“relaciones con las gentes”. 
Indudablemente, por ahí lo 
puede conseguir.

También, relacionado con 
el trabajo, nos agrega que 
“además”, o como continua
ción, la gustaría poder regen
tar una tienda de modas.

No piensa quedarse en La 
Adrada pues cree que no hay 
—hoy por "hoy—, posibilidad 
alguna de realizar estas aspi
raciones que tiene. En el as
pecto trabajo, el pueblo, tiene 
unas innegables limitaciones, 
que no encuadran en lo que 
ella aspira. “¡ Hay que salir, si 
quiero alcanzar la meta que 
me he propuesto!”.

La hemos preguntado so- 
_bre amistades, gustos, aficio
nes concretas...

—“Me gusta mucho el de
porte, y muy concretamente el 
baloncesto. Lo practico en 
todas las ocasiones que se me 
presentan... además (mide 
1,72), tengo mis ventajas de
bido a la altura”. Indudable-

reina de las fíestas

Catherine Fernández Montero, reina 
de las fiestas de La Adrada.

mente, no centro mis aficio
nes en sólo el deporte: Me 
encanta el baile español. He 
estudiado y practicado mu
cho y “me defiendo” en las 
sevillanas y otros bailes espa
ñoles. Me gusta leer, si bien 
“de momento”, no paso de 
novelas de aventuras... Pero 
todo se andará. Más intereses: 
no me interesa la política... 
¡no! Pero me interesa la situa
ción general del mundo, y, 
por supuesto la de mi país. Leo 
la Prensa, veo Tele y escucho 
radio..., siempre que los estu
dios me lo permiten, claro. 
Pero, sí, me interesa, y me 
intereso todo lo que puedo.

Hay que hablar con ella (o 
hacer que ella hable) de chi
cos, chicas, juventud, y sus 
relaciones con “los mayores”.

Me encanta’ La Adrada: 
aquí llevo ya once años, y 
puedo considerarme una más 
de aquí, pero no me gusta 
“siempre” La Adrada. Me ex
plicaré. Pasamos mucho de 
verano a invierno. La diferen
cia es grandísima. Hecho de 
menos (será por mi afición al 
deporte), un gran, un moder
no “polideportivo”. Creo que 
es muy necesario para la ju
ventud. También creo que se
ría necesaria una buena biblio
teca pública, y más activida
des culturales a lo largo de 
todo el año... especialmente 
en la “época baja” (otoño- 
invierno), que es cuando nos 
quedamos como más sólos, 
más vacíos.

Tengo amigas, —y muy 
buenas—, y también amigos... 
Me Ítevo bien con todos, yo al 
menos, pero no tengo novio... 
¡ya vendrá algún día, no hay 
prisa!

“¿Casarme?... ¿Que si he 
pensado en eso...? Pues sí, ¡pa
ra qué mentir! pero exigiría 
‘cualidades’ (ojo, no condicio
nes...). Quisiera un hombre 
fiel, seguro de sí mismo, y, 
sobre todo ‘un buen padre’. 
No es mucho pedir ¿verdad?

La he pedido también un

mensaje para los jóvenes...
—“No ‘paséis’de todo. Rebe

laros (en el mejor sentido de la 
palabra) y tratar por los me
jores medios de obtener aque
llo que os haga mejores. No 
seáis “conformistas”. Hay 
muchas formas válidas para 
obtener todo aquello que, 
creo, la juventud merece.

Y, por último, ahora eres 
“reina”. ¿Cómo fue eso..., te 
presentante^, te eligieron con 
dificultad..., hubo compe
tencia...?

—No, no me presenté. Ni lo 
pensé; “me empujaron”, y eran 
empujones que no pude eludir. 
Salí elegida, y todavía no sé con 
qué merecimientos. Había 
muchas chicas estupendas... 
Pero, ya es inevitable. Me 
eligieron, y trataré de ser una 
digna “miss”, o reina, como 
Vd. dice. Se lo merece el 
pueblo, y se lo debo a los que 
me eligieron. Asistiré a los 
toros, —es una antigua tra
dición—, y a los actos ofi
ciales a los que me llamen... 
Trataré, con la ayuda de mis 
damas de honor, y de todos, 
de representar bien a este 
maravillero pueblo.

Esta es Catherine. Joven de 
18 años, sincera, bonita (la 
foto es una “pobre muestra” 
comparada con la realidad), y 
con muchas ganas de “ser 
más”. La deseamos mucha 
suerte, en su reinado... y en 
toda su vida.

Otro día hablaremos de sus 
damas de honor... También se 
lo merecen.
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Arenas de San Pedro. Niño,

Aunque esta “Esquina...” ha 
salido bastante viajera, luego ex
plicaremos la razón, hay que 
reseñar que nuestro pueblo, y los 
pueblos del entorno, han co
menzado el mes de agosto con 
una extraordinaria animación. 
La coincidencia del fin de sema
na y el comienzo agosteño han 
obrado el milagro de que nues
tros establecimientos hoteleros 
hayan estado casi a tope, algo 
casi olvidado. Si los “hados” nos 
son propicios iremos haciendo 
un pormenorizado recorrido por 
los lugares más representativos 
de esta “industria” blanca para la 
que nuestros pueblos están ex
traordinariamente dotados por 
la naturaleza. Quiero, simple
mente, esbozar el “suceso” del 
verano que está en el Bodegón 
que los inquietos propietarios de 
“Los Galayos” han construido 
partiendo de un antiguo horno 
de cocer pan y cuya decoracióny 
ambientación, unánimemente 
elogiada, ha sido obra de ese 
gran artista arenense, polifacéti
co por muchas razones, Manolo 
Aznar. Volveremos a él en otro 
momento.

SUCESO ARTISTICO

Benigno San Julián es un amigo 
de la infancia que volvió del 
“éxodo” madrileño para afin
carse definitivamente en su pue
blo. Pintó desde siempre y, desde 
siempre, buscó intensamente el 
alma de los rincones de esta 
tierra irrepetible para plasmarlos 
en sus cuadros.

Esta exposición, inaugurada 
el primer día de agosto ha sido 
una auténtica sorpresa por la 
destreza con que trata paisajes y 
rincones rurales. Toda la colonia

ESQUINA DE LOS JABALIES

Al iniciarse el presente mes de agosto

Gran animación en nuestros pueblos
• Algo casi olvidado: los establecimientos hoteleros se 

encuentran casi a tope
veraniega y todos sus paisanos 
nos congregamos en la sala de 
Exposiciones de la Caja de Aho
rros para disfrutar con este ami
go y gran pintor que nos ha 
deleitado con la estética y la 
fuerza de sus óleos. También nos 
gustaría profundizar en los ca
minos de este artista.

BOMBAZO

Es la arrolladora actualidad. 
Ha irrumpido en el mundo de las 
comunicaciones como un hura
cán levantando nubes polémicas 
como consecuencia del éxito ob
tenido en las urnas futbolísticas 
del Atlético de Madrid. Estuvo 
hace unas fechas en Arenas y 
solamente unos pocos se acer
caron a felicitarle —nunca las 
relaciones públicas del Ayunta
miento de Arenas han funciona
do de manera institucional— y 
se mostró abierto y afable. Los 
atléticos estaban felices y quie
nes conocen la fuerza de este 
hombre polémico han sugerido a 
EL DIARIO DE AVILA que si 
nuestros municipes fueran míni- 
mamente avispados le habrían 
hecho el ofrecimiento de ser 
PREGONERO de las próximas 
fiestas. La difusión y la resonan
cia de este hipotético PREGON 

tendría una resonancia publici
taria como no la hubiera tenido 
ningún otro; sería un auténtico 
BOMBAZO. Ahora sólo falta que 
los responsables del Ayunta
miento sean capaces de “con
vencerle”. La publicidad generada 
sería una buena inyección para 
el depauperado turismo que pa
decemos, aunque estos últimos 
días hayan puesto la nota opti
mista.

EFICAZ ICONA

También en estas tierras nues
tras, los olmos se mueren. La 
grafiosis está mostrándose im
placable. El viejo aforismo de 
que los árboles mueren de pié 
está adquiriendo un trágico pa
tetismo. Pero dentro de este pa
norama desolador causa extraor
dinaria satisfacción la eficacia 
que están demostrando, como 
siempre lo hicieron, los hombres 
de ICONA. Un inicio de incendio 
fue rápidamente sofocado en la 
cuesta de Ramacastañas. A cual
quier indicio de humo respon
den estos hombres con una dili
gencia que va más allá de sus 
obligaciones. La vocación y su 
concienciación, han sido, y es
tán siendo, determinantes en su 
comportamiento que registra
mos con la satisfacción de saber

nos bien guardados. Es la"apor- 
tación” de este modesto perio
dista a los hombres del "monte”.

LOS TOROS EN EL 
GOBIERNO CIVIL

Es la parte viajera de esta 
"esquina...". Porque hace unos 
días el Gobierno Civil, convocó a 
casi medio centenar de alcaldes 
para unificar criterios con miras 
a las inminentes fiestas taurinas 
que se celebran en una gran 
mayoría de nuestros pueblos. Ha 
sido un gran acierto del respon
sable del Gobierno que ha que
dado un tanto minimizado por
que solamente un VEINTICINCO 
por ciento de los convocados 
asistieron a la cita. Se equivoca
ron quienes no acudieron por
que se trataron temas importan
tes. Y si los alcaldes no pudieron, 
algunos de los concejales po
drían haberles sustituido. Ni de
fiendo ni ataco a nadie, no es mi 
estilo ni mi propósito, pero la 
fiesta de los toros tiene compo
nentes muy peculiares y está 
viviéndose un momento de re- 
novacióa El reglamento está en 
vías de actualización y su aplica
ción evitaría más de un disgusto 
a los presidentes de las corridas.

Entre los invitados sobresalie

ron las intervenciones del presi
dente de la Plaza de Avila, J.C. Na
vas, el médico especialista en te
mas taurinos, Julián Castro, y de 
forma especial Andrés Vázquez 
que une la doble condición de 
torero y apoderado, quien diser
tó sobre una serie de temas que 
son siempre actualidad y relató 
una serie de experiencias real
mente interesantes. Un animado 
coloquio puso muchas cosas en 
claro. La fiesta de los toros sigue 
viva. Entre todos tenemos la 
obligación de cuidaría. De mane
ra especial quienes ostentan la 
representación de nuestros pue
blos. Aunque solamente fuera 
por el precio a que nos sale a los 
contribuyentes.

PROMESA POLITICA

Estaba en Avila tomando unas 
cepillas, previas a la comida, lo 
que ha venido en llamarse "to
mar el aperitivo", .cuando nos 
sorprendió gratamente la pre
sencia del flamante presidente 
de Castilla-León, José M.** Aznar 
acompañado de su bella esposa 
y de algunos responsables pro
vinciales de A.P. Este correspon
sal consiguió la promesa de unas 
declaraciones en exclusiva para 
EL DIARIO DE AVILA que serán 
publicadas integramente. Creo 
que es una buena noticia para 
quienes nos leen asiduamente. 
Conoceremos de primera mano 
lo que nos espera para los pró
ximos cuatro años.

Aquí acaba esta “esquina...” 
que ha salido un tanto viajera. 
Veremos si la próxima lo es gas
tronómica. Aunque acabo sin 
acabar porque la fiesta que este 
periódico tiene previsto celebrar 
en Sotillo de la Adrada tiene 
programa y fecha. Será el DIECI
NUEVE de agosto. Tendrán cum
plida informacióa

JUNTA DE CASTILLA Y LEON 
CONSEJERIA DE BIENESTAR SOCIAL 

ZONAS DE BAÑO
Relación de las Zonas de Baño que en la fecha presen

tan niveles importantes de contaminación en sus aguas 
y en las que se DESACONSEJA la práctica del baño:

— EL ARENAL “Puente Najarro” Río Arenal
— EL ARENAL “Piscina Natural” Río Arenal 
—ARENAS DE SAN PEDRO: “Piscina Pelayos” Río Pelayos. 
— ARENAS DE SAN PEDRO “Piscina Municipal” Río 

Arenal
— BARCO DE AVILA “Puente Nuevo” Río Tormes. 
— BARCO DE AVILA “Orbezo” Río Tormes.
— EL BARRACO “Puente Gaznata” Pantano del Burguillo.
— EL BARRACO: “Las Crucera^' Pantano del Burguillo.
— BECEDAS: “Piscina Natural’ Río Becedillas.
— BURGOHONDO. “Tabla de los Abades” Río Alberche.
— LA HORCAJADA “Presa la Máquina” Río Tormes.
— EL HORNILLO: “El Tejar” Río Arenal
— EL LOSAR DEL BARCO: ‘ El Charcazo” Río Tormes.
— MOMBELTRAN: “Playas Blancas”” Río Ramacastañas.
— NAVA DEL BARCO: “Presa” Garganta Galingómez.
— NAVALUENGA “Piscina Natural”” Río Alberche.
— NAVARREDONDA DE GREDOS: “Navatormes”” Río 

Tormes.
— NAVARREDONDA DE GREDOS: “Valdeascas”” Gargan

ta Valdeascas.
— PEDRO BERNARDO. “Piscina Natural” Garganta la Eliza
— PEGUERINOS: “Piscina Natural” Río Parra
— PIEDRALAVES: “Charca la Nieta”” Garganta de Muño 

Cojo.
—TORMELLAS: “El Puente”” Garganta de los Caballeros.
— UMBRIAS: “Charco Carbonero” Río Tormes.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

ESPIRITU SANTO: Tú que 
me aclaras todo, que ilumi
nas todos los caminos para 
que yo alcance mi ideal Tú 
que me das el don divino de 
perdonar y olvidar el mal que 
me hacen y que en todos los 
momentos de mi vida estás 
conmigo, yo quiero en este 
corto diálogo agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero sepa
rarme de Tí, por mayor que 
sea la ilusión material. Deseo 
estar contigo y todos mis se
res queridos en la gracia per
petua. Gracias por tu miseri
cordia para conmigo y los

Avila 4 de Agosto de 1987.
EL DELEGADO TERRITORIAL, 
MIGUEL MINGUEZ GONZALO.

LA HERMANDAD 
DE DONANTES 
DE SANGRE 

TE NECESITA

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE 

LLAMA AL 
22-60-50

FORD TRANSIT ’87 
DURO Y DURADERO

• Capacidad de carga útil de hasta 2.060 Kg. y un 
volumen de hasta 8,4 m^

• Potente motor 2.5 diesel de inyección directa con 
68CV.

• Consumo de 6,3 litros a los 100, a 90 Km/h.
• La gama más amplia adaptable a cada necesidad.

ffe^de 1.550.357 Pta^*
* Sin IVA.

Venga a probarto hoy mismo.

RED FORD DE AVILA
Concesionario: MANSO MOTOR, S.A. Ctra Valladolid, Km. 1.300. 
Teléfono 22 30 62. Avila
Servicios oficiales; LOPEZAUTO, S.A. C/ Los Lobos, s/n. Teléfono 
30 01 85. Arévalo.

TALLERES J.R PINAR Avda de la Constitución s/n Teléfono 
37 04 00. Arenas de San Pedro.
TALLERES MIGUEL GARCIA Ctra Higuera de las Dueñas, s/n 
Teléfono 866-07 72. Sotillo de la Adrada
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MANCERA DE ARRIBa] Entrevista con el alcalde

Las fiestas patronales, muy 
conocidas en la zona

PIEDRAHITA

De Carmelo Luis López

Mancera de Arriba.
Francisco Gutiérrez Barcala.

Hemos visto la localidad de 
Mancera de Arriba con moti
vo de sus fiestas patronales y 
hemos querido llegar hasta la 
figura de su alcalde, cosa que 
no ha sido nada difícil, Anto
nio Díaz Corredera “Toñín”, 
como cariñosamente se le co
noce es un joven agricultor, 
abierto, entrañable, cordial, 
simpático y amigo de acercar 
su pueblo y su gente a cual
quier visitante. Tiene 42 años, 
está casado, y tiene cuatro hi
jos. Es un joven con profun
das y fuertes raíces en la Villa. 
Su padre Albino Díaz Rodrí
guez, fue médico de la Villa 
durante treinta años y alcalde 
durante doce y se le recuerda 
con mucho cariño por eso su 
hijo parece quiere emular los 
pasos de su padre.

En la primera legislatura 
democrática fue concejal, en 
la pasada alcalde con ayun
tamiento monocolor —AP— 
y en esta oportunidad con una 
amplísima mayoría ya que 
únicamente sacaron conceja
les AP, que obtuvo 4 y el 
PSOE que obtuvo 1.

—Toñín, ¿qué apuntamos 
en tu ayer?

—Si te refieres familiar- 
mente ya lo has dicho. Si te 
refieres a mi etapa anterior 
como alcalde te apuntaré en
tre las obras que conseguimos 
para Mancera:

—Un doble depósito de 
aguas con capacidad para tres
cientos ochenta y seis mil li
tros.

—La construcción del Ayun
tamiento, que es una gran 
obra.

—La reorganización del Cen
tro Médico.

—Una báscula de 60.000 kgs.
—Asfaltar una calle tan im

portante como la calle de las 
Escuelas.

—Una perforación, bomba 
y accesorios, etc.

—El teléfono automático.
—El asfaltado de los cami

nos de acceso al pueblo.
MERITO DE LA 
CORPORACION

—Bueño, Toñín, con esa 
lista y con esa serie de cosas 
tan importantes no me extra
ña que el pueblo se haya vol
cado contigo en las elecciones 
y el triunfo haya sido tan 
completo.

—Bueno, si he de serte sin
cero el mérito es de la Corpo
ración, es de los vecinos, es 
del pueblo de Mancera de 
Arriba y, por señalarte al
guien, en cuanto a nombres se 
refiere, te nombraré a nuestro 
secretario de la Corporación, 
que es mi brazo derecho, Pau
lino Moro y que de una ma
nera eficiente, diligente y al 
día ha sabido encauzar y apo
yarme para llevar a feliz tér
mino estas obras y mejoras de 
las que nos alegramos.

—Toñín. Ese es un poco y a 
grandes rasgos el ayer. El hoy 
es la alegría festiva de unas 
fiestas patronales que estáis 
celebrando. ¿Cómo las ves?

—Bueno, las fiestas de Man
cera de Arriba son conocidas 
por estos contornos. Tienen 
fama sus excelentes bailes y 

verbenas. Las competiciones 
deportivas arrastran a mu
chos jóvenes que, represen
tando a sus pueblos, vienen a 
competir y estoy contento. 
Tengo que agradecer a la ju
ventud y a la Comisión la 
ayuda importante que me fa
cilitan. Sin ellos y su ayu
da así como la de mis autori
dades no se conseguiría el éxi
to de las mismas.

—Antonio Díaz Corredera, 
y tras el ayer y este alegre y 
festivo hoy ¿cuál es el mañana 
que tiene “in mente” el alcal
de?

—Bueno, supongo que te 
referirás a las obras que te
nemos pensado realizar. Así 
en síntesis te enumeraré, a 
riesgo de dejarme alguna las 
siguientes:

—En este momento acaba
mos ya de asfaltar las calles 
del Arenal, la Plaza de la 
Constitución, donde vamos a 
colocar en el centro una mo
numental farola. También he
mos asfaltado la calle del Ca
ño en su mitad, y además, la 
zona y aledaños de la iglesia 
parroquial. Y en un futuro 
próximo: .

Intentaremos finalizar la pavi
mentación de las calles del 
pueblo; arreglar la torre de la 
iglesia para lo que espero la 
colaboración del propio Obis
pado, de la Junta de Castilla y 
León y de la Diputación Pro
vincial; es nuestra intención 
poner en marcha un centro 
cultural donde puedan cele
brar sus actividades la juven
tud y también donde tengan 
cabida la tercera edad y don
de además y es una vieja aspi
ración Mancera de Arriba pue
da contar con una biblioteca 
pública, y finalmente, te diré 
que prestaré una destacada 
ayuda y un gran apoyo a\ 
cuantas actividades e iniciati
vas haya, educativas y cultu
rales en la localidad con la co
laboración del maestro don 
Jesús, y de los propios jóvenes 
de Mancera.
BAJO EL NUMERO DE 
HABITANTES

—Toñín, ¿queda mucho por 
asfaltar?

—El centro ya está asfalta
do. Resta un 15 o un 20 por 
ciento por asfaltar.

—He visto cómo antes eráis 
siete concejales y ahora cinco. 
¿A qué se debe?

—Sencillamente a la baja 
en el censo electoral de esta 
localidad. En la actualidad 
somos 230 habitantes, esa es 
la cifra que marcaba la rectifi
cación realizada en el padrón 
en febrero del 87.

—¿De qué vive Mancera de 
Arriba?

—Es un pueblo eminente
mente agrícola y ganadero. 
Está yo diría que justamente 
entre el límite entre la Mora- 
ña y la Sierra.Tenemos dos 
bares y un salón de ayunta
miento con bar incluido. La 
gente es tranquila, pacífica, 
amable y que, además de te
ner la virtud de saber trabajar 
sus tierras y cuidar sus gana
dos, también tinenen la ilu
sión de disfrutar, con alegría, 
estas fechas y estos momentos, 
de sus fiestas patronales.

Un libro sobre nuestro Archivo Municipal
Piedrahita. Félix Pacheco.

Recientemente ha sido im
preso y hecho su aparición, 
un voluminoso e importan
te libro de nuestro admirado 
paisano, director de la Insti
tución Gran Duque de Alba, 
Carmelo Luis López, sobre 
y con una serie de documen
tos de los siglos XIV y XV 
de nuestro archivo munici
pal, que comprenden Orde
nanzas, Privilegios, Provi
siones, Cuentas, Repar
timientos... de incalculable 
valor por cuanto de eviden
cia histórica supone y repre
senta.

No en valde el archivo 
municipal de Piedrahita, co
mo ya nos dice el propio 
Carmelo Luis López, en lí
neas iniciales de introduc
ción, “es el más importante 
de los medievales de la pro
vincia de Avila, debido a la 
riqueza y variedad de sus 
fondos históricos”. Añadien
do a continuación que, “re
cientemente Enrique Órdu- 
ño Rebollo en su obra “As
pectos Histórico-Administra- 
tivos de los Archivos Lo
cales” hace mención preferen
temente al Archivo de Piedra- 
hita dentro de una lista de 
33 municipios entre los que 
se encuentran los de Palma 
de Mallorca, Cáceres, Cuen
ca, Lérida, Talavera de la 
Reina, Toledo y Zamora”. 
Tal y tan grande es su ifn- 
portancia en la presencia y 
custodia de documentos y 
pergaminos.

| EL BARRACO 1

Bajaron los precios de los corderos y 
las terneras de carne blanca

El Barraco. Faustino del 
Monte.

Los precios de algunas 
especies ganaderas han ba
jado considerablemente. Las 
terneras de carne roja son 
las únicas que se mantienen 
en sus precios, sin salir de
masiado airosas de este even
to. A pesar de haber subido 
entre 10 y 20 pesetas, los 
márgenes comerciales no ins
piran muchas alegrías. Tan 
sólo enjugan la carestía de 
los costos, si bien hay que 
decir que éstos no han sido 
demasiado gravosos por la 
generosidad de la cosecha 
cerealista, que también ha 
influido para disminuir los 
precios de los piensos.

El bovino de carne blanca 
ha descendido. De las 390/ 
410 pesetas el kilo de hace 
unos meses ha bajado hasta 
330 pesetas, propiciando más 
de un disgusto a los criado
res modestos.

Por otra parte, el cordero 
criado con pastos naturales, 
el que tanto afama a la gas

La aparición del libro de 
Carmelo Luis López, más 
que descubrirlo corrobora el 
valor acumulado en el Ar
chivo, y debiera de servir en
tre otras muchas cosas —es
tudios, anotaciones, contras
tes, consultas—-, para con
cienciar a nuestras autori
dades municipales —tome 
buena nota nuestro recién 
estrenado alcalde José L. 
Blázquez Regidor— para pro
porcionar/dotar al Archivo, 
de una adecuada instalación 
de mínima seguridad y con
servación pues su importan
tísima riqueza acumulada lo 
merece y requiere. No olvide 
el Sr. Alcalde, que no hace 
tantos años nos resultó im
posible localizar —en de
terminado momento— la pro
pia partida de nacimiento de 
don Fernando Alvarez de 
Toledo, el Gran Duque de 
Alba.

MAYOR CONOCIMIENTO 
DE LAS COSTUMBRES

Con el libro de Carmelo 
Luis López —que habrá de 
servimos para continuos re
pasos y entretenida lectura, 
así como para proporcionar
nos un mayor conocimiento 
de antiguas ordenanzas y 
viejas costumbres de la Vi- 
lla-r- encontramos debida
mente recopilados/clasifica
dos, infinidad de documen
tos y legajos merced a un 
laborioso, concienzudo y exhaus
tivo trabajo que se culmina 
con con la traducción al cas

tronomía de la tierra, tam
bién está sufriendo los efec
tos de estas rebajas de vera
no. Los precios actuales, des
pués de haber bajado al
rededor de 100 pesetas kilo, 
oscilan entre las 220 y 230 
pesetas, cinco veces menos 
de lo que se paga por un 
asado en un restaurante no 
muy caro.

Está visto que los ganade
ros no levantan cabeza. Has
ta ahora, a juzgar por los 
precios del mercado —dicen 
ellos—, “...la entrada de Es
paña en el Mercado Común 
es una paradoja, pues más 
bien habría que decir que el 
Mercado Común ha entrado 
en España...”

SATURACION DEL 
MERCADO

Los productos agropecua
rios extranjeros tienen una 
marcada presencia en los 
mercados españoles, abara
tando los precios autócto
nos que, para mal de mu
chos, carecen de pasaporte 

tellano actual del castellano 
antiguo en que se hallan 
escritos.

Su índice de personas por 
orden alfabético, resulta de 
lo más interesante y curioso 
y por demás entretenido, fi
gurando en el mismo de una 
muy larga relación, desde 
don Pedro de Acevedo, tes
tigo, vecino de Piedrahita, a 
García de Vargas, regidor de 
la Villa, pasando por Alon
so de Algaba, licenciado y 
físico, o Toribio Gómez, ba
chiller y regidor...

ORGULLO PARA 
PIEDRAHITA

La obra de Carmelo Luis 
López supone un indudable 
acierto y un contenido his
tórico de cuantiosa impor
tancia para la colección bi
bliográfica de Piedrahita, así 
como un motivo de orgullo 
para todos los piedrahiten
ses.

Hacemos nuestra la ase
veración del ilustre acadé
mico de la Real de la Histo
ria, Eloy Benito Ruano, cuan
do dice en el prólogo del 
libro: “A los nombres de 
Gaspar Fandiño (S. XVIII), 
de Fidel Pérez Mingues y de 
Jesús Lunas Almeida (pri
mer tercio del siglo XX) de
berán añadir con gratitud 
los interesados en el pasado 
de la Villa y Tierra de Pie
drahita, ya desde ahora, el 
nombre de Carmelo Luis 
López, quien aparecerá, ade
más, como pionero de su ac
tualizada histórica”.

para viajar allende las fron
teras. Y ya se sabe, si se im
porta y no se exporta, los 
mercados receptores se satu
ran, aumentan las demandas 
y los magnates de las redes 
comerciales reducen las tari
fas de sus ofertas, sufriendo 
el consiguiente menoscabo 
los intereses de los ganade
ros.

Sin embargo, los detallis
tas no han bajado los pre
cios de venta, y si lo han he
cho no ha sido en la misma 
proporción que afecta al cria
dor. En pocas palabras: Aun
que el ganadero cobra me
nos por sus reses, el ama de 
casa sigue gastando los mis
mos duros para comprar los 
mismos filetes que compra
ba antes de que el productor 
viera disminuidas las percep
ciones de sus ventas. El ga
nadero es, a la postre, el que 
tiene que roer los huesos du
ros de este plato fuerte y di
fícil de digerir. Entonces... 
¿Quién engulle la mejor ta
jada? Según los avezados del 
sector, el intermediario.

MCD 2022-L5



I EL DIARIO DE AVILA / Página 11 ] PROVINCIA Viernes, 7 de Agosto de 1987

Las Navas del Marqués. Félix 
Rosado.

Cuando en Las Navas la 
gente empieza a reponerse de 
las fiestas del pasado mes de 
julio, las del Cristo de Gracia, 
comienzan las del mes de 
agosto, en honor del Santísi
mo Cristo de la Salud. Antes 
de continuar, e informar so 
bre los actos a celebrar, dire
mos que el año pasado todos 
los naveros se quitaron el 
sombrero ante lo excelente de 
las mismas; un programa 
completísimo, con festejos de 
todo tipo y todos los días, y 
un éxito su resultado. Eso sí 
colaboraron peñas, asociacio
nes, entidades, grupos depor
tivos, empresas, y otros mu
chos dispuestos a echar una 
mano. Este año llevan el mis
mo camino, no es alabar por 
alabar, y si no, vean el pro
grama. Para todos los gustos, 
deportes, toros —o sea erucie- 
rros y capeas—, bailes, con
cursos, cultura, romerías, ron
das, y más.

PRIMERO, FUTBOL
Comienzan mañana, día.8, 

con el Xl Trofeo Cuadrangu
lar de fútbol “Villa Navas del 
Marqués”; a las siete de la 
tarde se enfrentan en el pri
mer partido la A.D. Las Na
vas con el C.D. Hoyo de 
Pinares.

Continuará por la noche 
con el pregón de fiestas, y el 
desfile de gigantes y cabezu
dos. En la velada nocturna 
tendrá lugar, en la plaza Ma
nuel Delgado Barreto, una 
verbena con el grupo Man
dingo.

El domingo, día 9, se inicia 
con una diana por las calles 
de la villa, seguirán encierros 
de vaquillas, que por cierto, se 
están imponiendo y empiezan 
a gustar. A las doce de la 
mañana se celebrará la misa 
en honor del Cristo de la 
Salud, y por la tarde, a las 
siete, tendrá lugar la segunda 
semifinal del trofeo de fútbol, 
entre los equipos abulenses 
del Real Avila Promesas y el 
C.D. Diamante. Por la noche, 
nueva verbena, también con

| LAS NAVAS DEL MARQUES ~| tæpo-'tante programa 

Mañana comienzan las fiestas en 
honor del Cristo de la Salud
la orquesta Mandingo.

EI Iunes, día 10, habrá cin
co carreras, pedestres, sólo 
para participantes de la colo
nia y el pueblo, con trofeos 
para los tres primeros clasifi
cados de cada una de ellas. 
Los premios en la carrera de 
adultos son de 6.000, 4.000, y 
2.000 pesetas. Aparte todos 
los niños que participen reci
birán regalos.

II MILLA DE LAS NAVAS
La carrera más importante 

es, sin duda, la II Milla Urba
na “Villa de Las Navas del 
Marqués”, que es de categoría 
abierta y contará con la pro
bable participación de dos de 
los mejores mediofondistas 
abulenses en estos momentos, 
el navero Mariano Díaz Pas
cual y el corredor de Avila 
José Francisco Hernández 
Ferrero. Los premios para los 
primeros serán de 15.000, 
10.000 y 5.000 pesetas.

Por la noche está previsto 
uno de los shows que más está 
pegando y atrayendo en la 
localidad en los últimos años, 
el concurso de play-back en 
las modalidades de canción 
ligera y rock, con 10.000 pese
tas de premios para los gana
dores de cada estilo.

CONCURSO DE PINTURA
El martes la Asociación de 

Vecinos Pedro Dávila orga
niza el quinto concurso de 
pintura infantil, y la segunda 
edición del de pintura juvenil,, 
con cuadros que han de refe
rirse obligatoriamente a te
mas de Las Navas. También 
habrá importantes trofeos y 
cuenta con la colaboración de 
diversas empresas, entre ellas 
estará este año, por primera 
vez. El Diario de Avila.

Todos los cuadros serán 
expuestos el miércoles y jue
ves en el Grupo Escolar de 

primera etapa. Se prevé que 
los participantes sobrepasen 
los trescientos; cifra a la que 
se llegó en la última edición.

A las seis de la tarde habrá 
las típicas cucañas, con rotura 
de pucheros, cintas con bici
cletas y otras atracciones. Y 
por la noche un nuevo inven
to para estas fiestas, un con
curso de humor con 10.000 y 
5.000 pesetas de premios para 
los dos primeros.

El miércoles, día 12, predo
minará el ciclismo con diver
sas pruebas. Dos serán para 
niños, —que recibirán rega
los, ganen o no ganen—, y 
una tercera que es la “IV Vuel
ta Ciclista a la villa de Las 
Navas”, con un recorrido de 
30 kilómetros en un circuito 
local. Los premios serán de 
quince, diez y cinco mil pe
setas, para los tres primeros y 
habrá un trofeo especial para 
el primer clasificado mayor de 
35 años. Aquí sólo podrán 
participar la colonia y el pue
blo.
MANTONES DE MANILA

Después, a las once y me
dia de la noche, se celebrará 
un desfile de mantones de 
Manila y trajes regionales, con 
libre participación, y por su
puesto habrá premios para los 
mejores. A continuación, pa
ra seguir con el folk, actuará 
el grupo de baile navero Trece 
Roeles. No acaba aquí todo, 
después hay otro baile, de 
verbena. .

El jueves, día 13, hay nue
vos concursos. En la tarde 
serán de disfraces para niños 
y niñas, en el campo de fút
bol, con regalos para todos, y 
los habituales premios. El 
Ayuntamiento esta vez quiere 
que todos salgan contentos.

Por la noche el concurso 
consistirá en una gimkana. 
Creo que no hace falta decir 
que habrá premios. Son de 

diez, siete y cinco mil pesetas. 
Para terminar, verbena.

El viernes es quizá el día 
menos ajetreado, durante el 
día, porque la juerga es para la 
noche, con la ronda agosteña 
y cencerrada de los aficiona
dos tunos naveros y de la 
colonia. Por la tarde se ha
brán celebrado las finales del 
tercer torneo de fúrbol sala 
“Villa de Las Navas”.

ROMERIA DEL 
VALLADAR

El sábado es el gran día, y 
la gente no habrá podido 
dormir por la noche, tras la 
murga y las canciones de ron
da. Aún así este día todo el 
pueblo se levantará para ir a 
la Romería del Valladar, y 
para ver el espectacular desfi
le de carrozas y caballos en
jaezados; los ganadores de 
éstos se llevarán las nada des
deñables cifras de 125.000 pe
setas, la primera carroza; 
100.000 pesetas la segunda;

Castillo de Magalia, en Las Navas. ARCHIVO

50.000 pesetas la tercera; 
15.000 pesetas el caballo me
jor engalanado, y 10.000 el 
segundo. Se espera, pues, un 
desfile vistoso y lucido.

PATATADA DE LOS 
QUINTOS

Ya en la pradera del Va
lladar, los quintos naveros del 
88, organizarán una gran pa- 
tatada campestre, para todos 
los romeros. Por la tarde ha
brá una capea de vaquillas, 
después un baile popular, en 
la misma pradera, y de vuelta 
al pueblo tendrá lugar una 
verbena con el grupo Boreal, 
y entremedias se celebrará un 
concurso de pasodobles para 
la tercera edad, a eso de la 
una de la madrugada.

Estas largas fiestas, finali
zarán el domingo, día 16. A 
las diez de la mañana está 
programado el segundo cam
peonato de calva

MUSEO LOCAL
En la tarde, a la una, se 

inaugurará, por segundo año, 
el Museo Local creado por la 
Asociación de Vecinos Pedro 
Dávila, y que cuenta, con el 
apoyo económico de la Cor
poración Municipal. Este per
manecerá expuesto del 16 al 
30 de agosto.

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE 

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

Jotul y Moronta, S. A.
Chimenas / Distribución de juguetes

Necesitan dos vendedores con ve
hículo propio para Avila y provincia. 
Presentarse: Lunes día 10, de 10 a 12 de la mañana. 
Avda, de Madrid, 44.

PRIMER ANIVERSARIO 
LASEÑORA

D.® Agustina Albornos Sánchez
FALLECIO EL DIA 7 DE AGOSTO DE 1986 EN AVILA 

A LOS 81 AÑOS DE EDAD

HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

Descanse en Paz
Su esposo: Don José Muñoz Adanero; hijos Beatriz, Isabel, María Teresa, José y Angel 

Muñoz Albornos: hijos políticos, nietos, sobrinos, primos y demás familia,

LES RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
El funeral que se celebre (D.m.) el próximo día 8, a las 7,30 de la tarde en la iglesia 

parroquial de San Vicente, será aplicado por el eterno descanso de su alma

Su ocasión en:

DOMINGUEZ, S. A
Avda Portugal, 43. Telf. 21 14 27 AVILA
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Nombrados nuevos altos cargos y 
aprobadas inversiones por más de 245 
millones de pesetas para agricultura

En la provincia de León

Tres muertos y dos heridos 
graves en accidente de tráfíco

Valladolid. Efe.__________________ __________________
El Gobierno autónomo nombró ayer otros nueve altos 

cargos de la Administración regional, aprobó la inversión de 
245 millones de pesetas en materia de reforma agraria y 
tomó Ias medidas necesarias para la solución del problema 
de los trabajadores de Montes encerrados en La Vecilla 
(León).

La nueva Junta de Castilla y León que preside el aliancis
ta José María Aznar se reunió en Valladolid, por segunda 
vez desde su toma de posesión.

La sesión de ayer es la 
primera del nuevo Gabinete 
que tiene carácter plenamente 
ejecutivo, ya que la celebra
da la semana pasada fue de
liberante, aunque en ella fue
ron nombrados ocho altos 
cargos.

Entre los nuevos altos car
gos nombrados por el Go
bierno autónomo figuran los 
secretarios generales (segun
da autoridad de sus respec
tivos Departamentos) de las 
Consejerías de Bienestar So
cial, José Manuel Fernán
dez de Santiago; Economía 
y Hacienda, Roberto Escu
dero, y Fomento, Enrique 
Martínez Méndez.

También han sido nom
brados los directores genera-

Tras la Asamblea General Extraordinaria

La Asociación de Representantes 
de Comercio admite vendedores 
por cuenta propia
Avila. Redacción. ________

La Asociación Sindical de 
Representantes de Comercio 
celebró recientemente en Sa
lamanca una Asamblea Gene
ral Extraordinaria, en la que 
se debatió la modificación del 
artículo primero de sus esta
tutos, que fue aprobada por 
unanimidad. La Asociación, 
según reza en este artículo, “es 
una entidad profesional, de 
carácter sindical, apolítica y 
no confesional, que asume la 
representación, gestión y de
fensa de los intereses genera
les y comunes de los asociados”.

Podrán adscribirse a esta 
asociación los representantes 
de comercio que ofrezcan o 
realicen operaciones de com
praventa de mercaderías o ser
vicios por cuenta ajena.

les de Relaciones institucio
nales, Manuel Fuentes; Ser
vicios Sociales y Consumo, 
Alberto Galerón; Economía, 
Javier Valenzuela; Adminis
tración Territorial, Alfonso 
Iglesias; Transportes, Angel 
Bravo, y Urbanismo, Vivien
da y Medio Ambiente, Cle
mente Sanz.

Manuel Fuentes, proceden
te del Partido Liberal y ex 
alcalde de Medina de Ríose
co (Valladolid), fue procu
rador a Cortes de Castilla y 
León en la anterior legisla
tura autonómica.

Con destino a diversas in
versiones en materia de re
forma agraria, el Gobierno 
autónomo aprobó varios ex-

A este artículo primero se le 
ha incluido un nuevo aparta
do, en el que se señala que 
tendrán cabida en la Asocia
ción Sindical todos los traba
jadores de venta por cuenta 
propia, los representantes que 
se encuentran en paro y los 
que hayan cesado en su acti
vidad laboral como consecuen
cia de incapacidad o jubila
ción, tal y como determina el 
artículo tercero número uno 
de la Ley Orgánica de Liber
tad Sindical.

La Asociación Sindical de 
Representantes de Comercio 
tiene su sede en el número 74 
de la Avenida de Portugal, pi
so 1^, oficina 7. Salamanca. 
Está abierto en horario de do
ce a catorce horas. El teléfono 
es 255025 de Salamanca.

podientes que suponen la 
cantidad global de más de 
245 millones de pesetas.

Estas inversiones, que es
tán destinadas a localidades 
de las provincias de León, 
Salamanca, Soria, Vallado- 
lid y Zamora, tienen como 
objetivo, entre otras actua
ciones, la transformación y 
mejora de terrenos comuna
les, obras de infraestructura , 
en zonas de concentración i 
parcelaria y mejora de ca- i 
minos. i

Con el fin de solucionar el j 
problema de los trabajado- ; 
res de Montes encerrados en 
La Vecilla (León), el Go
bierno autónomo destinó más 
de 14 millones de pesetas a 
la contratación de brigadas ' 
contra incendios en la zona i 
de Valdepiélagos y La Vecilla. '

Según el Gobierno autó
nomo, el expediente apro
bado sobré este asunto esta
ba firmado desde el pasado 
dos de junio por el anterior 
director general de Montes y 
no fue aprobado definitiva
mente por la Junta de Casti
lla y León socialista.

Recurso contra la 
construcción de 
un pantano 
en Riello
Riello (León). Efe._______

El Ayuntamiento de la 
localidad leonesa de Riello 
y la Asociación de Afecta
dos por el futuro embalse 
de Omaña han presentado 
un recurso contra el pro
yecto de construcción de 
este pantano.

Este recurso, que ha sido 
presentado en la sala de lo 
Contencioso de la Audien
cia Nacional, es el último 
paso legal contra la totali
dad del proyecto.

Los afectados, que deci
dieron formar dicha Aso
ciación en el año 1985, es
tudian también la posibili
dad de realizar otras accio
nes para que el proyecto, 
que fue publicado por el 
Ministerio de Obras Públi
cas a finales del año 1984, 
no se lleve adelante.

León. Efe.________ ________
Tres personas murieron y 

dos resultaron con heridas 
graves en un accidente de trá
fico ocurrido en el kilómetro 
333 de la carretera N-630 (Gi- 
jón-Sevilla), en el término mu
nicipal de Sariegos (León).

El accidente se produjo el 
miércoles al salirse de la cal
zada y precipitarse sobre una 
alcantarilla el vehículo Re
nault-18 matrícula M-7368-CZ, 
conducido por Julia Rodrí

Publicación del Centro de Documentación Europea

Castilla y León en Europa
Boletín informativo sobre las diversas 
actividades de la C.E.E. y su implicación en 
la región castellano-leonesa
Avila. Redacción.

El Centro de Documenta
ción Europea de la Universi
dad de Valladolid con el pa
trocinio de la Junta de Casti
lla y León ha publicado un 
Boletín de Información del 
Centro de Documentación Euro
pea sobre “Castilla y León en 
Europa”. Bajo la dirección de 
Justino Duque Domínguez se 
presentan los siguientes temas: 
Introducción a las estadísticas 
Comunitarias, por Juan Vi
cente Perdiz, donde se mues
tran aspectos, puramente des
criptivos de las estadísticas 
con el fin de promover nuevos 
usuarios. Las ayudas del Fondo 
Europeo de Ordenación y Ga

Se construirá un polígono de tiro 

Firmada el acta previa de las 
expropiaciones del Teleno
Luyego (León). Efe.________

La junta vecinal de la loca
lidad de Luyego firmó el le
vantamiento del acta previa 
de la ocupación de una parte 
de los terrenos expropiados 
del campo de tiro del Teleno.

Por su parte, el Ministerio 
de Defensa ha garantizado, de 
momento verbalmente, que se 
respetarán las peticiones de 
los vecinos sobre el abasteci
miento de agua y el aprove

guez Fernández.
Como consecuencia del fuer

te golpe resultaron muertos 
los ocupantes del automóvil 
Dionisio Alvarez Alvarez, de 
65 años, y su hermano José, 
de 60 años, vecinos de Llanos 
de Alba (León) y María del 
Sagrario Gutiérrez Barcieles, 
de 54 años, vecina de León.

La conductora del turismo 
resultó con heridas graves, al 
igual que el joven Roberto 
Alvarez Gutiérrez.

rantía Agrícola, orientación a 
Castilla y León por Eduardo 
García Gallego, donde se co
menta, entre otros temas, có
mo están distribuidas las ayu
das de esta organización y qué 
proyectos tiene. Progreso en 
el comercio intracomunitario, 
por José García Solanes, el 
Fondo Social Europeo, por 
Pedro Gete Castillo. Europa 
vista por los europeos, por 
José Alfredo Hernández Sán
chez. El impuesto sobre so
ciedades en la Comunidad 
europea, por Julián Ibáñez 
Casado, Crónica de Actos Le
gislativos, documentación y la 
C.E.E. y la reforma de las Po
líticas estructurales. 

chamiento de leña y pastos en 
la zona.

Las ju’ntas vecinales han 
pedido también en el acta que 
el ejército abandone las zonas 
expropiadas que no figuran 
en el decreto aprobado por el 
Gobierno en el año 1981.

Además, se valoran en estas 
actas algunos elementos nue
vos que no se habían contem
plado en las mismas como ár
boles, edificaciones, establos 
y colmenas.

Día .Mundial de La Lepra Domingo 20 de Enero 19H6
Fundación Raoul Follet eau

Sin Vd., él será leproso.
En esos países en los que la miseria 
es cotidiana, la falta de higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio. 
Sin Vd., este niño también 
será atacado por esta terrible 
enfermedad. 
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. . 
No obstante la lepra tiene curación. 
Hoy hacen falta 3.000 ptas. de 
medicamentos para cuidar y curar 
un leproso.
3.000 ptas. es el precio de su 
curación.

1 3 000 PTAS. EL PRECIO DE SI CURACION.
Sí, yo quiero salvar a un niño de la lepra 

i y envío desde hoy un cheque de:
| 3 000 ptas. □ 4.000 ptas. □ 5 000 ptas. □
■ a la orden de

ASOCIACION AMIGOS DE LOS LEPROSOS
1 FUNDACION RAOUL FOLLEREAU

| c/c. a“ 01-062150.3 Bancode Vizcaya
1 c/. Gran Vía, 58.-28013 Madrid

. Nombre________________________
' Calle N.“___
■ C. R Población

■ Anundación Raoul FoUereau

• Asociación Amigos de los Leprosos
1 C/. Marqués de Sanu Ana, 20 28004 Madrid
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Después de su segundo puesto en el T our, el segoviano está m uy solicitado. lumbreras

CICLISMO Tras disputar varios critériums

Pedro Delgado regresó a España
No tiene decidido en qué equipo correrá la 
temporada que viene

El domingo en Vega de Santa Maria__________

III Trofeo Mármoles Herrero

Madrid. Efe.

El ciclista segoviano Perico 
Delgado llegó al aeropuerto 
de Barajas, procedente de 
Bruselas, sin que aún haya de
cidido si continuará en el 
equipo holandés PDM o cam
biará de escuadra la próxima 
temporada...

El segundo clasificado en el 
Tour’87, que no confirmó a 
los numerosos periodistas que 
le aguardaron su posible paso 
a otro equipo, dijo que pensa
rá estos días en Segovia si 
toma o no tal decisión.

En este mismo sentido, el 
ciclista segoviano añadió son
riendo que “yo por 100 millo
nes de pesetas al año, que 
según dicen los periodistas me 
ofrece el Kelme, no descuelgo 
ni el teléfono”.

Perico Delgado, que fue 
recibido por su padre, Julio, 
partió inmediatamente en un 
autocar de su equipo hacia 
Segovia y antes dijo que pre
tende desintoxicarse del Tour, 
a la vez que “quitarme de 
encima la fuerte presión de las

Hoy será homenajeado en Segovia
Segovia. Efe.

El ciclista segoviano Pedro 
Delgado recibirá hoy el ho
menaje de sus paisanos con 
un extenso programa de ac
tos.

Este homenaje al segundo 
clasificado del Tour, no pudo 
efectuarse una vez concluida 
la prueba francesa debido a 
que Perico debía participaren 
varios critériums en el extran
jero.

El programa de actos del 
homenaje comenzará a las 
siete y media de la tarde con 
la recepción al corredor en el 

carreras y, por lo tanto, sólo 
quiero estar con mi familia y 
mis amigos hasta que reanude 
la temporada”.

El ciclista, que se mostró 
alegre e incluso jocoso con los 
informadores, cambió este to
no para decir que lo más 
importante de su carrera ha 
sido estar a punto de vencer 
en un Tour y asegurar que él 
no lo ha perdido, sino que es 
Roche quien lo ha ganado.

Más tarde agregó que, en 
dos meses y medio, sólo ha 
estado tres días en su casa de 
Segovia y que ahora, a su 
vuelta, cree que el homenaje 
que su ciudad natal le tribu
tará el día 7 es un motivo de 
orgullo y satisfacción para él, 
“aunque no sé cómo voy a 
quedar después de tantos 
abrazos”.

El ciclista dijo que la ayuda 
recibida de sus compañeros 
españoles en la ronda fran
cesa fue “muy hermosa y una 
gran muestra de solidaridad, 
pero en ciclismo —agregó— 
los empujones están prohibi
dos y, por lo tanto, ' los

Ayuntamiento constituido en 
pleno, acto al que han sido 
invitados el presidente de la 
Junta de Castilla y León, José 
María Aznar, y el titular de 
las Cortes Regionales, Carlos 
Sánchez-Reyes.

Posteriormente, Delgado se 
dirigirá hasta la plaza del 
Azoguejo, junto al acueducto, 
con el fin de recibir el home
naje popular que le tributarán 
sus paisanos.

Más de dos mil carteles 
murales con la fotografía de 
Pedro, quince mil pegatinas y 
miles de programas de mano 
han sido ya repartidos por 
todos los rincones de la capí- 
ral y provincia segoviana. 

corredores no recibimos nun
ca la ayuda que desearíamos”.

Delgado dejó constancia 
de que lo primero que va a 
sopesar para continuar en el 
PDM o fichar por otro 
equipo es que éste forme un 
bloque total, ya que su deseo 
reside en ganar el Tour’88 “y 
para ello es imprescindible un 
gran equipo”.

Por último, Pedro Delga
do, que vestía camisa ama
rilla y portaba un reloj del 
mismo color, hizo un balance 
de la actual temporada y de
claró que, exceptuando su 
triunfo en la vuelta a España 
de 1985, este año ha sido el 
mejor de su vida deportiva.

Delgado llegó en.vuelo re
gular de Iberia procedente de 
la capital belga, después de 
actuar en varios critériums en 
Holanda y salir victorioso en 
uno de ellos.

El popular ciclista tuvo que 
esperar en el aeropuerto de 
Barajas más de 15 minutos el 
desembarco de su bicicleta, 
que transportó luego él mis
mo en un carro encima de su 
equipaje.

Durante el homenaje ac
tuarán grupos folklóricos se
govianos y.de la escuela de 
dulzainas, y se obsequiará a 
los asistentes con jamón, cho
rizo, vino y demás productos 
de la tierra.

El homenaje concluirá con 
una cena a la que asistirá el 
corredor y a la que han sido 
invitados todos los informa
dores que siguieron y conta
ron la actuación del sego
viano en los distintos medios 
de comunicación.

Para la elaboración de este 
programa, la comisión encar
gada del homenaje cuenta con 
un presupuesto que supera el 
millón y medio de pesetas.

Avila. Redacción.

El próximo domingo, orga
nizado por el Club Ciclista 
Arevalense y patrocinado por 
Mármoles Herrero, se va a 
disputar el 111 Trpfeo Már
moles Herrero, prueba de ca
rácter nacional para juveniles 
y aficionados de 2.“

La prueba dará comienzo a 
las diez de la mañana y tendrá 
el siguiente recorrido: Salida 
de Vega de Santa María, Go
tarrendura, Las Berlanas, 
Monsalupe, Aveinte, Rioca
bado, El Oso, Hernansancho, 
Blascosancho, Sanchidrián, 
Labajos, Maello, Velayos y 
final de etapa de nuevo en 
Vega de Santa María. Los 
corredores recorrerán un to

EL RINCON DE PACHARAN
El otro día les comentaba 

la desagradable noticia de la 
grave enfermédad de Ubeda, 
el popular y querido “Bola”, 
han sido varios los amigos y 
ex-compañeros que me han 
preguntado por él, pero la
mentablemente no tenía no
ticias directas, hasta que 
ayer me llamaron los fami
liares de “El Bola”, que ha
bían leído la nota que aquí 
se publicaba y, por ellos, 
tuve noticias de que recien
temente fue trasladado a 
Madrid, donde permanece 
y, recibe los cuidados médi
cos necesarios. Los familia
res que me llamaron me 
comunicaron que a pesar de 
su delicado estado sigue go
zando de un excelente buen 
humor. Desde este modesto 
Rincón y abundando en lo 
que ya escribía el otro día el 
recuerdo y el ánimo de to
dos tus amigos, que son 
legión “Bolita”.

Y que conste que a pesar 
del verano tormentoso, no 
me refiero a ese fenómeno 
de la naturaleza que tantos 
estragos está causando en el 
estío abulense, donde inclu
so segó alguna vida huma
na, ál Rayo que me refiero, 
es al de Vallecas que esta 
temporada estará dirigido 
como ustedes bien saben, 
por el abulense Félix Barde
ras Sierra. La noticia ni es 
nueva, ni siquiera noticia, 
como tampoco lo es que 
José Zapatera jugará con el 
cuadro franjirrojo en la 
campaña próxima a ini
ciarse.

También conocen que el 
Rayo fichó a un guardame
ta yugoslavo, Pralíja, que 
antes de iniciarse el ejercicio 
futbolístico oficial se ha 
marchado a tierras germa
nas donde fichó por el Ham
burgo S.V.

Mientras tanto el Real 
Avila en su plantilla cuenta 
con cuatro arqueros, Qui
que, Araujo, Córdoba y la 
reciente adquisición, Javi, 
que procede del Diaman
te C.F. y del que se habló 
que podría fichar por el 
Real Valladolid o, por el 
juvenil del Atlético de Ma
drid, que entrenará otro vie
jo conocido de la afición 
abulense, Antonio Seseña.

Pues bien ha corrido el 
rumor, parece que con visos 
de realidad, de que un abu
lense que estuvo vinculado 
hasta no hace mucho al Real 

tal de 98 Kms.
También hay que señalar 

que habrá cuatro metas vo
lantes, dotadas con 2.000 pe
setas para el primer clasifi
cado y 1,000 para el segundo, 
situadas en el Alto Navares, 
Monsalupe, Caserío Almarza 
y Maello.

El total de premios en me
tálico ascenderá a 65.000 pe
setas, distribuidos de la si
guiente manera; 1^ clasifica
do: 10.000 pesetas y trofeo; 2^ 
8.000 y trofeo; 3^ 6.000 y 
trofeo; 4^ 5.000 y trofeo; 5^ 
4.000 y trofeo; 6^ 3.000 y 
trofeo; 7^ 2.000 y trofeo; 8^ 
1.500 y trofeo; 9^ y 109 1.000 
y para los clasificados hasta el 
puesto 50, habrá una dieta de 
600 pesetas.

Avila, ofreció recientemente 
a este joven guardameta al 
Rayo Vallecano a través de 
Felines. El “intermediario” 
no es el “Chino Zapatera” 
como pudiera pensarse a 
bote pronto. Lo que está 
claro es que la Directiva del 
Real Avila, ya presentó la 
licencia de Javi ante la Fe
deración, es decir, que si 
Rayo querer jugador, habrá 
parlamento con gran jefe 
Emiliano Arévalo y, de re
bote, quien se llevaría la 
mejor y más suculenta taja
da, seria el Diamante quien 
formó al jugador durante 
dos años ¡¡las cosas del ba
lompié patrio señores!!

El Reai Avila para termi
nar el mes y para comenzar 
la liga, tiene que desplazar
se nada más y nada menos 
que a Córdoba y el viejo 
califato de occidente en 
agosto es algo así como un 
inmenso horno durante las 
veinticuatro horas del día en 
las que uno sólo es capaz de 
tomar gazpacho, meterse en 
la ducha y, entre ida y veni
da deshidratarse cada poco. 
El equipo cordobesista en
trenado por el incombusti
ble Roque Olsen, se nos ha 
marchado a Galicia y más 
concretamente a Cebeza de 
Manzaneda, para marcarse 
allí su “stage”- veraniego y 
no se le queden pajaritos sus 
jugadores.

Pero resulta que el encuen
tro inaugural de la liga en 
“El Arcángel”, aún no tiene 
ni fecha, ni hora de celebra
ción. En principio se pensó 
que sería el sábado día 29 y 
más tarde el domingo 30 y 
claro, con la luna y los focos 
como testigos, pero cabe 
aún la posibilidad, remota 
pero posible, que el partido 
no se juegue por la noche y 
entonces la cosa puede ser 
grave hasta el punto de que 
nos podemos quedar hasta 
sin alcalde ¿y saben ustedes 
por qué?, simplemente por
que don Antonio Encinar 
quiere acompañar al equipo 
para estar presente en su 
debut en la segunda divi
sión. Esperemos que los ver
diblancos recapaciten y lle
ven la confrontación casi a 
la hora de las brujas y si no, 
que el Real Avila se lo pida 
“al espía” que parece estará 
viendo al cuadro encarnado 
en los próximos encuentros 
que disputará aquí y en Za
mora, y es que al que ma
druga...
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FUTBOL I Con el objetivo de sanear el fútbol 

Gómez-Navarro se reunió con la 
Liga de Fútbol Profesional
“Hay que buscar los medios para aumentar los ingresos”

Para calificar los ingresos y los gastos

Ya hay normas para la concesión 
de presupuestos a los clubes

Barcelona. Efe.

El secretario de Estado pa
ra el Deporte, Javier Gómez- 
Navarro, se reunió en Barce
lona con el presidente de la 
Liga de Fútbol Profesional, 
Antonio Baró, y el secretario 
general de la misma, Jesús 
Samper.

Gómez-Navarro calificó la 
reunión de eminentemente téc
nica, en la que se hizo una 
evaluación con datos aproxi
mados de cómo se había des
envuelto en el aspecto econó
mico la pasada temporada y 
de qué forma se podía mejor 
rar la instrumentación del 
plan de saneamiento para que 
cumpla mejor sus objetivos en 
la próxima y venideras tem
poradas.

Señaló el secretario de Es
tado que tiene como objetivo 
sanear el fútbbl, pero indicó 
que, con todo, a su juicio lo 
más importante era estudiar 
los instrumentos precisos pa
ra que el fútbol no continúe 
generando deudas: “a mi no 
me preocupa tanto la deuda 
del pasado como la capacidad 
que tienen los clubes de seguir 
perdiendo dinero”.

Subrayó que las deudas his
tóricas son un problema rela
tivo porque pueden ser rene- 
gociables, “si hay voluntad de 
pagarías, pero éste no es el 
problema. El problema serio 
y más grave es que los clubes 
siguen perdiendo dinero, por 
lo tanto hay que concretar el 
modelo de gestión para que 
los clubes tengan cuentas de 
resultados positivos que les 
permita en un plazo más o 
menos largo amortizar la 
deuda”.

Javier Gómez-Navarro 
apuntó que se estaban bus
cando los medios precisos pa
ra que el fútbol pueda au
mentar sus ingresos, “pero si 
antes no se ha cambiado el 
estilo de la gestión, no se 
puede asegurar que los mayo-

Referente al cambio de extranjeros____ ___________ _______ __________

Antonio Baró: “De acuerdo con 
el reglamento, es imposible”

Barcelona. Efe.

Antonio Baró, presidente 
de la Liga de Fútbol Profe- 
siona] (LFP) y del Real C.D. 
Español, ha declarado en Bar
celona que el cambio de los 
jugadores extranjeros “de 
acuerdo con los reglamentos 
vigentes, es imposible”.

Baró insistió en que el cam
bio masivo de jugadores ex
tranjeros es antirreglamenta
rio, pero reconoció que admi
tirlo es una cuestión meramen
te de la Federación Española 
de Fútbol (RFEF), pues “la 
única función de la LFP es 
cumplimentar las fichas de los 
jugadores”.

“A mi juicio”, apuntó el 
presidente de la LFP, “la nor
mativa vigente limita a dos el 
número de jugadores extran- 

res ingresos vayan a producir 
mayores beneficios y, por lo 
tanto, no se garantiza que no 
se siga generando pérdidas”.

Pronosticó que a dos años 
vista habrá un “boom de in
gresos” en el fútbol, vía tele
visión privada, “pero si para 
entonces no se ha estructura
do un modelo de gestión orto
doxo, razonable y lógico, en 
vez de ayudar los nuevos in
gresos a sanear el fútbol, lo 
que puede producir es una 
mayor locura: que se pierda 
más dinero, porque las di
mensiones económicas sean 
más grandes”.

Por lo tanto, para el se
cretario de Estado para el 
Deporte lo primero es plani
ficar la política de gestión 
“y que todo el mundo —re
marcó— tenga la conciencia 
clarísima de que solamente se 
puede gastar aquello que se 
ingresa”.

Gómez-Navarro agrupó las 
deudas de los clubes en cuatro 
grandes capítulos: el sector 
público, que equivale al 50 
por ciento; los directivos, so
bre todo en segunda division 
A y B; en las instituciones 
crediticias en general y, últi
mo lugar, en empresas de 
servicios que, subrayó, “son 
las que más necesidad tienen 
de cobrar”.

Por lo que hace referencia 
al Atlético de Madrid y a su 
actual presidente, Jesús Gil, 
declaró que los clubes son 
entidades de derecho privado 
“y pueden hacer lo que quie
ran, pero siempre teniendo en 
cuenta que están sometidos a 
un plan de saneamiento”.

“Por lo tanto, si se auto- 
margina el señor Gil del plan 
de saneamiento, nadie podrá 
obligarle a hacer cosas que, 
como entidad de derecho pri
vado, puede negarse”, ase
guró.

Según el secretario de Esta
do, el Atlético de Madrid no 
quiere quedar marginado del 

jeros, y, por lo tanto, ha de 
seguir ésto en vigor”.

Baró no ha querido califi
car la circunstancia de que se 
pudiesen sustituir alternativa- 
mente dichos jugadores ex
tranjeros, pues “quizá tuviera 
que decir un calificativo de
masiado duro. O se modifica 
la normativa vigente o segui
mos tal como estamos”.

“No podemos olvidar que 
en los últimos meses se ha 
venido hablando de la libre 
circulación de personas den
tro de la Comunidad Eu
ropea, medida que hacía refe
rencia, también, a los juga
dores de fútbol” recordó An
tonio Baró.

Según Baró “se ha dicho 
que en 1988 serían tres los 
jugadores comunitarios que 
podrían estar presentes en ca
da equipo, que en 1990 serían 

plan de saneamiento porque 
le permite que la deuda que 
tiene asumida la Liga de Fút
bol Profesional quede apla
zada y en mejores condiciones 
de renegociación que si tuvie
ra que hacerlo el propio Atlé
tico de Madrid.

“Por lo tanto —explicó Gó
mez-Navarro—, si Jesús Gil, 
en las negociaciones que está 
manteniendo con la Liga, con 
presencia nuestra en algunos 
casos, afianza personalmente 
con su junta directiva los ries
gos que se están produciendo, 
me parece que es una salida 
razonable y válida porque el 
club no se verá perjudicado 
por las medidas que él está 
tomando”.

“Creo —remarcó el secreta
rio de Estado— que el señor 
Gil es una persona que, por 
razones personales de nego
cios, considera que le van a 
producir determinados bene
ficios lo que está haciendo en 
el Atlético Madrid. Por lo 
tanto, debe asumir ese riesgo. 
A mi me ha dicho personal
mente que tos asume junto 
con su directiva. Si ésto es así, 
a mi me parece que es razo
nable, pero ocurre que en 
ocasiones de la palabra a los 
hechos hay un gran abismo”.

Gómez-Navarro señaló que 
le preocupaban otros clubes 
más que el Atlético de Madrid 
“porque están haciendo lo 
mismo menos públicamente y 
las cosas no están tan claras. 
Debe quedar bien sentado que 
tanto para la LFP como para 
el Consejo el tratamiento ha 
de ser igual para todos, aun
que unos clubes salgan menos 
que otros en los medios de 
comunicación”.

Por último, adelantó que el 
control de los presupuestos va 
a ser cada vez más riguroso “y 
en ésto estamos de acuerdo 
completamente con la Liga, 
que va a tener el respaldo del 
CSD en el endurecimiento del 
seguimiento de los presupues
tos y en la política de rigor de 
la gestión en los clubes”.

seis, y en 1992 libertad abso
luta. Esto no ha ocurrido 
todavía y no sabemos exacta
mente si será así o se quedará 
como está”.

Para el máximo responsa
ble de la LFP hablar ahora de 
una sustitución masiva de ju
gadores extranjeros “signifi
caría realmente beneficiar a 
los clubes privilegiados, pues 
creo que la mayoría de los 
equipos españoles no pueden 
tener cuatro, seis u ocho ex
tranjeros para alinearlos rei
teradamente”.

“Por esta razón”, concluyó 
Antonio Baró, “creo que no 
podrá extenderse de una for
ma generalizada la posibili
dad de sustituir a jugadores 
extranjeros en cualquier mo
mento del campeonato de 
Liga”.

Barcelona. Efe.

Antonio Baró, presidente 
del R.C.D. Español y de la 
Liga de Fútbol Profesional, 
anunció en Barcelona que 
ya le han enviado las nor
mas para la concesión de 
presupuestos a los clubes.

El presidente de la Liga 
añadió que “cuando lo ten
gamos podremos proceder a 
la calificación de los ingre
sos y los gastos. En el su
puesto de que sea preciso se 
procederá al cumplimiento 
de lo que en su día acordó la 
LFP con los clubes”.

“Es decir —explicó Ba
ró—, deberán aportar un 
aval personal o bancario, lo 
que sea más cómodo, pero 
que tenga la garantía sufi
ciente de que la diferencia 
que pudiera producirse al 
acabar la temporada podrá 
ser reembolsada”.

En relación a las declara
ciones de Jesús Gil, presi-

Por el trato injusto al At. Madrid.

Jesús Gil anuncia una ruptura 
con la Liga de Fútbol Profesional
Y no descarta una demanda contra 
Antonio Baró
Madrid. Efe.

Jesús Gil, presidente del 
Atlético de Madrid, dijo a 
Efe que “voy a romper total
mente con la Liga de Fútbol 
Profesional (LFP), con ca
rácter irrevocable”.

El presidente atlético basó 
su decisión en que “la LFP 
ha agotado mi paciencia por 
el trato inaudito e inadmi
sible, además de injusto, que 
ejercen sobre el Atlético de 
Madrid, y que no estoy dis
puesto a soportar ni un día 
más”.

“La LFP nació viciada 
—prosiguió Gil—, y no ha 
cesado de ser hostil hacia mi 
desde que llegué a la presi
dencia. Cuando tomé pose
sión de mi cargo, me encon
tré con que la deuda ante
rior de 2.200 millones de 
pesetas del Atlético de Ma
drid estaba asumida, pero 
ahora constato que de todos 
los documentos y presupues
tos que les he entregado no 
están de acuerdo con nada”.

Jesús Gil añadió que no 
descarta una demanda con
tra Antonio Baró, presiden
te de la LFP, “que tendrá 
que responder con sus pro
pios bienes, no sólo por la 
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dente del Atlético de Ma
drid, aparecidas hoy en el 
periódico “El País” en las 
que decía “los miembros de 
la Liga de Fútbol Profesio
nal son unos tontitos”, An
tonio Baró señaló que “hay 
que ver la premisa que cali
fica una conducta así”.

“El caso —indicó el direc
tivo catalán—, es que si el 
Atlético de Madrid tiene en 
sus presupuestos unos ingre
sos de 1.800 millones de 
pesetas que van a presentar 
unos beneficios de 500 mi
llones de pesetas y la Liga 
no se lo acaba de creer, Gil 
los quita y ya está, se queda 
tan tranquilo”.

“Miren si es fácil”, apun
tó Baró, “no es extraño por 
lo tanto que califique de 
tontitos a los de la Liga que 
no saben quitar 500 millones 
de pesetas del presupuesto. 
Yo admito la calificación de 
tontitos porque no sé qui
tarlos”.

complacencia en asumir de
terminadas deudas de equi
pos, sino también por la 
gestión que ha realizado en 
su propio club, el Español 
de Barcelona”.

El presidente atlético esti
ma que otros muchos presi
dentes de clubes opinan lo 
mismo que él, “pero no se 
han atrevido a hacerlo pú
blico”.

“Desde cuándo los auto
res de la ruina —agregó 
Gil— del fútbol español se 
pueden convertir en jueces y 
fiscales. La LFP es un orga
nismo que está al servicio de 
los clubes y no tiene ninguna 
capacidad de tomar medidas 
sancionadoras”.

Sobre las declaraciones 
hechas hoy por Antonio Ba
ró, en las qüe el presidente 
españolista estima como im
posible el cambio de jugado
res extranjeros, Gil dijo a 
Efe que “no entiendo cómo 
este señor puede hacer estas 
manifestaciones cuando la 
Federación Española de 
Fútbol, que es el máximo 
organismo competente en la 
materia, aceptó las fichas de 
los tres extranjeros del Atlé
tico de Madrid”.
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Este es el conjunto de EI Tiemblo, que puede dar mucho que hablar en el futuro, en el mundo del Baloncesto.
FRANCISCO GARCIA

Con un pabellón repleto de aficionados

82-70. El Tiemblo se impuso a 
El Barraco y se adjudicó el 
I Torneo de Baloncesto
El equipo tembleño espera poder participar en
alguna competición oficial la próxima temporada

La Generalitat regula el 
deporte del motor para 
preservar el medio ambiente

El Tiemblo. Francisco García.

Con motivo de las Fiestas 
de Verano, organizado por el 
Ayuntamiento de El Tiemblo, 
se disputó en esta localidad eí 
1 Trofeo de Baloncesto, que 
en esta primera edición ha 
contado con la participación 
de los equipos de El Tiemblo 
y El Barraco.

El campeón ha sido el equi
po tembleño, que derrotó al 
barraqueño por 82 a 70.

EQUIPOS:
EI Tiemblo: Pedro Mar

qués González, Oscar Sán
chez Blázquez, Raúl Miguel 
Cabrero, Carlos Reviejo Fer
nández, Alberto López Calvo, 
Daniel Ramos Fernández, 
Manuel Manrique Cogollor, 
José R. Libreros Salvador, 
Félix, Fernández García y 
Antonio Estrella de Castro.

El Barraco: Abel Luján de 
la Rúa, Justino Jiménez Can
dil, Javier Rodríguez Toribio, 
Jesús Manuel Sánchez Gar
cía, Jesús Moure Manso y 
Juan Antonio Liberal de los 
Ríos.

El partido, en líneas gene
rales no fue muy brillante, 
dado principalmente por la 
falta de compenetración y en
trenamiento que en estas fe
chas tienen los equipos. No 
obstante durante el desarrollo 
del mismo cabe reseñar el 
pleno acierto del capitán tem
bleño Pedro Angel, que con
siguió un alto porcentaje de 
aciertos. Destacar también el 
buen hacer de Manuel Man
rique y los lanzamientos des
de la línea de 6,25 de Carlos 
Reviejo.

Por parte de El Barraco, 
destacar la potencia ofensiva 
de su capitán Abel, y los 

aciertos de Jesús Manuel y 
Juan A. Liberal.

Partido muy limpio y dis
putado hasta el minuto 15 de 
la segunda parte, cuando el 
conjunto barraqueño perdió a 
su alero Jesús Manuel por 5 
faltas personales, momentos 
que aprovechó el equipo tem
bleño para pasar de un 65-64 
adverso a un resultado final 
de 82-70 a su favor.

Arbitraron el encuentro los 
colegiados Valentín y Eduar
do, bien en líneas generales.

En resumen, un partido en
tretenido, con un pabellón 
repleto de aficionados que 
quieren ver cómo su equipo se 
asienta y logra participar en 
alguna competición oficial, ya 
que hay jóvenes baloncestis
tas en El Tiemblo que han 
demostrado que poseen un 
juego de muñeca muy acepta
ble y que consiguen hacer 
fácil, lo difícil.

Barcelona. Efe.

Las competiciones de mo
tociclismo y automovilismo 
que se efectúan en el campo 
y zonas rurales deberán res
petar las normas de conser
vación ambientales y no po
drán realizarse en espacios 
naturales protegidos, según 
una orden de la Generalitat.

La Generalitat publicó re
cientemente una orden que 
regula la práctica de compe
ticiones deportivas en el me
dio rural. La disposición 
pretende “conciliar” las 
pruebas del motor con la 
defensa del medio ambiente, 
y prohibe las prácticas de 
estos deportes en espacios 
naturales protegidos o de 
interés general.

Las pruebas de motocross, 
enduro, trial, autocross, ra
llye y 4 x 4 deberán ser 
autorizadas previamente por 
la Dirección General de Po
lítica Forestal,^atender sus 
instrucciones de protección 
natural y contar con la con
formidad de los ayunta
mientos y titulares de los 
predios afectados.

Se indica que las compe
ticiones de motocross, así 
como sus entrenamientos, 
deberán realizarse en circui
tos o pistas de tierra previa
mente delimitados y cerra
dos, que se ubicarán en zo
nas que los municipios pre
vean para tales fines.

La Federación Catalana 
de Motociclismo deberá ela
borar, según esta normativa, 
un catálogo de circuitos ho
mologados de motocross.

Las pruebas de enduro 
deberán transcurrir por pis
tas y caminos, ya que no se 
autorizará trayectos de cam
po a través, y las pruebas 
conometradas y especiales 
deberán ajustarse a las nor
mas de motocross.

EL DIARIO DE AVILA 
el periódico de 

todos los abulenses

En estas competiciones se
rá obligatorio el uso del 
neumático denominado 
"ecológico”, cuya superficie 
no daña el terreno por el que 
pasa. En las pruebas todo 
terreno deberán cumplirse 
las normas de tráfico respec
to a la emisión de ruidos.

La Dirección General de 
Política Forestal deberá de
terminar las zonas que po
drán dedicarse a la práctica 
de las competiciones "no 
stop” de Trial.

Con respecto a las compe
ticiones automovilísticas, la 
orden establece que el auto- 
cross sólo podrá practicarse 
en zonas deportivas que es
tablezcan los municipios, 
Los rallyes no podrán efec
tuarse campo a través.

La Federación Catalana 
de Automovilismo elabora
rá, asimismo, un catálogo de 
los circuitos permanentes de 
autocross. La modalidad de 
vehículos 4 x 4 no podrá 
practicarse en lugares que 
no determine expresamente 
la Federación de Automóvi- 
lismo.

Las competiciones de 4 x 
4, con tracción en las cuatro 
ruedas, deberán contar con 
la intervención de los mu
nicipios afectados, y la tota
lidad del recorrido de las 
pruebas deberá ser apro
bado por la Dirección Gene
ral de Política Forestal.

La orden establece que las 
federaciones del motor de
berán confeccionar anual
mente un calendario de cir
cuitos y de pruebas, que 
habrá de someterse a la 
aprobación del Departa- 
tamento de Agricultura de 
la Generalitat.

Asimismo, contempla la 
creación de una Comisión 
Asesora en Circulación Mo
torizada en Medio Rural.

l^BASOCIACION Unicef-ESPAÑA
' ENVIE ESTA SOLICITUD AL APARTADO 12.021 - 28080-MADRIO

SOLICITUD DE INGRESO 
como socio colaborador

Nombre y apellidos .......

ORDEN DE PAGO AL BANCO

Banco

e Si Vd. ama a los niños. y ¡

f • Si quiere salvarles la vida. 1
• Si quiere verles convertidos en adultos útiles.

■ Acérquese a nosotros como socio del unicef
Por favor, únase a más de 120.000 personas que en España ya forman parte de 

ese movimiento de solidaridad internacional a través del unicef.
Sólo tiene qué rellenar la ficha adjunta y enviárnosla. Muchas gracias.

Fecha de nacimiento 
Domicilio
C. P/Población .......
Provincia
Profesión
Teléfono
(1 )
(1)
(2)

CUOTA ANUAL ................... pesetas
CUOTA SEMESTRAL .............. ‘ pesetas
Banco ............................

Dirección
Población

Unicef O Asociación UNICEF-España
Apartado de Correos 12.021. 28080-MADRID

de de 198

(t) Cuota voluntaria. Media por socio y año.
3 000 pesetas

(2) Se ruega pago por Banco o Caja de Ahorros

Dirección
Población ...........................
Provincia ........................................................
Ñ.° de Cuenta ...............................................

Ruego a ustedes que, con cargo a mi cuen
ta corriente en este Banco, se sirvan abonar 
los recibos que les presente la ASOCIACION 
UNICEF-ESPAÑA, por la supia de:

Pesetas 
Pesetas

Muy atentamente.

Nombre ....
Domicilio
Población

anuales.
semestrales.

Firma.

1
1
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Los vecinos aseguran que denunciaron la avería

Cuatro muertos y veinte heridos tras una 
explosión de gas en Villaverde (Madrid)
Madrid Lid Santiago Carear 
Charo Nogueira. 

Cuatro personas resultaron 
muertas y 24 heridas, cinco de 
ellas de gravedad, a consecuen
cia de la explosión de Gas ciudad 
ocurrida en la calle Arroyo Bue
no, en el distrito madrileño de 
Villaverde Alto, a las 6,20 de la 
mañana de ayer. Los vecinos de 
los inmuebles afectados asegu
raron que habí an dado aviso a la 
compañía “Gas Madrid” hace va
rios días de una posible avería, 
ya que había olor a gas. La em
presa negó este hecho. Esta ex
plosión puede considerarse co
mo una de las más importantes 
de esta naturaleza registrada en 
Madrid. El pasado mes de marzo 
se produjo en el mismo barrio 
una explosión, debida ai gas fri
gorífico.

Los fallecidos a consecuencia 
de la explosión son el matrimo
nio formado por Florentino Cor
dero y Antolina Ramos fallecidos 
en el lugar de los hechos. Práxe
des Grajera, de 70 años, identifi
cada sobre las 10 de la mañana 
y Francisco Campos Ayuso, mi
nusválido de 28 años, aquejado 
de poliomielitis y falleció en la 
Unidad de Cuidados Intensivos 
donde se encontraba en espera 
de la normalización de sus fun
ciones vitales para ser interve
nido.

Más de una veintena de heri
dos fueron conducidos al hospi

tal Primero de Octubre. Tras el 
fallecimiento de Francisco Cam
pos, quedaron ingresados cinco 
heridos graves. La anciana María 
López Oroz, de 73 años, era la 
que presentaba peor estado, de
bido a lo cual permanece en la 
Unidad de Cuidados Intensivos. 
A mediodía de ayer habían sido 
dados de alta 19 heridos y otros 
tres se encontraban internados 
en el departamento de cirugía 
Un quinto herido en la explosión 
era atendido en la sección de 
traumatología.

La explosión se produjo de 
forma simultánea en los bajos de 
la vivienda de los inmuebles 20 y 
22 de cinco plantas. La causa 
más probable parece una fuga en 
la tubería que suministra gas a 
estos inmuebles y a los números 
18 y 22. Los bajos, donde habita
ban las tres víctimas mortales, 
quedaron totalmente destroza
dos. Una de las fallecidas salió 
despedida en la cama a la calle.

El alcalde de Madrid, Juan 
Barranco, llegó al lugar del suce
so a las 7,15 de la mañana, cuan
do aún se desarrollaban las ta
reas de rescate. El edil barajó la 
posibilidad de que la explosión 
fuera ocasionada por el gas natu
ral. Señaló que ha sido la mayor 
explosión debida al gas ocurrida 
en Madrid.

LA CAUSA EL GAS

Por su parte la compañía res-

GC.00., U.G.T. y F.LC.T.
denuncian al Urquijo ante el 
Tribunal Constitucional
Madrid. Efe.

Los sindicatos CC.00., UGT y 
FICT han denunciado al Banco 
Urquijo ante el Tribunal Consti
tucional por considerar que vul
nera el derecho a la tutela judi
cial, a la negociación colectiva, a 
la libertad sindical y al derecho 
de los sindicatos a promover 
conflictos colectivos.

Los denunciantes entienden 
que el banco Urquijo Unión“im- 
pide la ejecución práctica y apli
cación” de una sentencia dicta
da por el Tribunal Central de 
Trabajo el7 de mayo de 1986 que 
condenaba a la entidad a pagar 
como participación en benefi

cios correspondientes a 1984 la 
misma proporción de pagas que 
los trabajadores percibieron por 
igual concepto en 1983.

CC.OO. señala en un comuni
cado que en ese año los emplea
dos del Banco Urquijo percibie
ron tres pagas y media en con
cepto de importe total por paga 
de beneficios y los de Banco- 
Unión 2,25 pagas.

En 1985, sin embargo, agrega 
CC.OO., el Banco Urquijo Unión 
decidido que, tanto los empleados 
provenientes del Urquijo, como 
los del Unión debían percibir 
como importe global de benefi
cios una paga y media para los 
dos celectivos.

Según el Ministerio de Trabajo

pensable del suministro aseguró 
que se trataba de gas ciudad. Los 
servicios de emergencia de la 
compañía“Gas Madrid” tardaron 
45 minutos en personarse en el 
lugar de la tragedia La empresa 
baraja como primera hipótesis 
una acumulación de gas que 
pudo incendiarse al entrar en 
funcionamiento el ascensor.

HUBO SUERTE

El jefe de Bomberos, de Ma
drid, Antonio Sánchez Roderas, 
que dirigía las operaciones de 
desescombro, dijo a Lid que“ca- 
si se puede decir que ha habido 
suerte, teniendo en cuenta las 
características del siniestro. Han 
resultado afectadas cuarenta vi
viendas de las que 16 han queda
do totalmente destruidas”.

La explosión de gas registrada 
en Villaverde puede considerar
se como la mayor catástrofe de 
este tipo ocurrida en Madrid, 
donde el 18 de noviembre de 
1974 una explosión en la calle 
Palafox, en el centro de Madrid, 
provocó cuatro muertos y diez 
heridos.

El barrio obrero de Villaverde 
fue también escenario del último 
suceso mortal debido al gas, en 
Madrid. El pasado 17 de marzo 
un trabajador resultó muerto y 
otro herido a consecuencia de la 
explosión ocurrida cuando tra
bajaba en una cámara frigorífica.

Un incendio 
destruyó una 
discoteca en 
Lloret de Mar
Lloret de Mar (Gerona), Efe.

Un incendio destruyó por 
completo la discoteca “Saint 
Trop” de Lloret de Mar, aun
que ninguna de las 350 per
sonas que se encontraban en 
su interior sufrió heridas‘ya 
que pudieron evacuar el lo
cal

Jordi Martínez, alcalde de 
la ciudad y ex-director gene
ral de incendios de la Genera- 
litab dijo hoy a Efe que la 
discoteca, situada en la calle 
Baja de la Riera, fue evacuada 
correctameñte al ser dirigida 
por los empleados de la sala 
de fiestas. ■

Las llamas, explicó, se ori
ginaron a las 3,15 de la ma
drugada por los efectos de un 
cortocircuito.

LA BOLSA
Información facilitada por la 

U^ CAJA D AHORROS D AVILA

Segundo día consecutivo con 
bajas en la Bolsa de Madrid
Madrid. Efe.

Continuó ayer la tendencia a la baja cediendo el índice 
general 5,08 puntos con lo que queda a 283,30, sin embargo 
se vislumbra una suavización en los recortes como se ha 
podido observar.

Los retrocesos han sido en general, menores que en la 
sesión precedente salvo en el sector bancario que ha 
cedido en su índice de grupo algo más de 10 puntos, lo que 
ha contribuido al alto nivel de bajada del índice.

Lo cierto es que la presión de papel sigue dominando a la 
espera de un mayor abaratamiento que permita al dinero 
volver a tomar posiciones

De momento pocos valores se salvan de las caídas, ayer 
los Teléfonos han brillado con luz propia —lo que no 
hacen las Eléctricas— para en un “corro” de menos a más 
conseguir recuperar 6 enteros de los 12 que perdió el 
miércoles.

Las tomas de beneficios todavía tienen un camino por 
reconer puesto que las cotizaciones, a pesar de las bajadas, 
todavía están en unos niveles superiores a como aparecían 
hace diez días.

Las previsiones de analistas y operadores sitúan para los 
próximos días momentos similares a los vividos ayer, si 
bien, todos los indicios apuntan a una reducción de los 
retrocesos cada vez más firmes.

De 140 valores contratados en renta variable, 25 suben, 
72 bajan y 43 repiten.

BOLSA DE MADRID
FONDOS PUBLICOS.

Deuda del Estado: Amortizable:
Anter. Ayer

Dc 86.... ... 91,75 91,75
Jn 85 95 102
n..... — —
83............. ... 106 —
84............. ... 97 96,50
84........ .. . 103 102,25
85. ..... . . . . 107 —
86............. ... 98,75 98
Bonos ... — —

Corporaciones Públicas:

ICO 82.......... — —
83 —
Dc 83............. 98 98

ACCIONES:

Electricidad

Cantábrico. 162 154
Hidrola . . . . . 81,25 82,7 5
Sevillana... . 109,75 107
Iberduero . . . 133,50 128,50
Fenosa 86 82

£1 tipo de contrato más utilizado 
es el temporal
Madrid. Lid, por Santiago Carear.

Según una encuesta elabora
da por el Ministerio de Trabajo, 
en los 12 meses anteriores a la 
elaboración de la misma, la mo
dalidad de contrato más emplea
da por las empresas fue la del 
contrato temporal. En concreto, 
un 62% de los contratos respon
dían a esta modalidad. En la 
misma encuesta, se da cuenta de 
que el 62% de las empresas utili
zan los servicios del Instituto 
Nacional de Empleo para contra
tar a sus trabajadores.

Además del contrato tempo
ral, las modalidades más emplea

das en los últimos meses por las 
empresas españolas sonlos con
tratos en prácticas, los contratos 
eventuales y los contratos de 
interinidad. Por el contrario, las 
modalidades contrato menos 
empleadas son las de sustitución 
de trabajadores jubilados meno
res de 65 años, los contratos de 
relevo contratos para un grupo y 
contratos a domicilio.

Los contratos para minusváli
dos, para mayores de 45 años, 
temporales para nuevas activi
dades, para trabajadores fijos 
discontinuos y para personal 
de alta dirección son muy poco 
aceptados.

Asaltada la Casa 
del Pueblo en 
Pruna
Sevilla. Efe.

La Casa del Pueblo en la 
localidad sevillana de Pruna, 
así como una carnicería pro
piedad del alcalde socialista, 
han sido destrozados en los 
últimos días por protestas de
rivadas del reparto del Plan 
de Empleo Rural.

José Manuel Lopez Benju
mea, vicesecretario provin
cial del PSOE, advirtió que la 
localidad “vive en estado de 
sitio” y denunció el asalto ala 
Casa del Pueblo por parte de 
unas 150 personas armadas 
con “hierros y palos”.

Mineras, Metal Básicas:

Felguera ... .
Hornos........
N. Montaña

. 67,50 
130

729
64

135

Cementos:

As land........... 870 865
Lemona........ . 759 —
Valen. Cem. 1.530 1.500
Uredita......... . 639 632

Químicas:

Cepsa........... — —
Cros............. . 580 567.
Río Tinto. . . . 779 746
Petromed. . . — —

Metal Mecánica:

M. Ibérica 531 511
Citroen ... . . 3.000 2.900
Tudor........... . 595 570
Amper......... .1.235 1.175
Auxiliar. — —

Fasa..............  —
Santa Ana... 940 893

Industrias Manufactureras:

Papelera ... . 698 655
Sarrio. .... .'. 773 785
Aguila........... — —
Azucarera... 1.080 1.026
Koipe............. 465 465
Tabacalera. . . 1.680 1.720
Uniasa. . . . . . 925 925

Construcción:

Cubiertas: . . . — —
Dragados.... 755 747

'Focsa............. 1.160 1.200

Comercio:
Finanzauto. 980 1.000

Transportes y comunicaciones:
Telefónica. . . 231 237
Iberpistas . . . 143 140

Seguros:

Mapfre........... — 1.770
Fénix............. 1.900 1.850

Bancos:

Bilbao........... 1.591 1.570
Central........... 1.080 1.030
Banesto......... 1.000 950
Hispano......... 570 551
Popular......... 1.740 1.660
Santander . . . 1.349 1.339
Exterior......... 500 485
BNP............... — —
Fomento ... . 540 520
Herrero......... 1.700 1.709
Bankinter ... 1.370 1.350
Valencia ... . 390 375
Zaragozano. 890 855

Inmobiliarias:

Encinar......... 850 850
1. Metro......... 940 920
Urbis............. 694 625
Vallehermoso. 740 707
Vacesa........... — —

Inversión inmobiliaria:
Cartisa........... 1.610 —
Popularinsa 1.790 1.075
Bansaliber. . . • 670 670
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La semana próxima_____

Convención de cargos electos 
para reafirmar a 
Hernández Mancha

Tras el atentado de ayer en Vitoria______________ ___________________

Cien policías nacionales muertos por 
acciones terroristas desde 1973

Madrid. Lid, por B.F.______
Más de un centenar de car

gos electos de Alianza Popu
lar celebrarán el próximo 
miércoles una convención en 
la sede del partido en la que se 
debatirán una serie de ponen
cias relacionadas con la estra
tegia a seguir en los próximos 
meses en los distintos ámbitos 
de la vida política.

Según fuentes aliancistas, el 
objetivo último de esta re
unión es “reafirmar” el lide
razgo de Antonio Hernández 
Mancha de cara a la configu
ración de la estructura local y 
regicmal del partido. En las 
últimas semanas Antonio Her
nández Mancha ha puesto es
pecial énfasis en todas sus de
claraciones a los medios de 
comunicación, en la necesi
dad de establecer una ade
cuada coordinación entre tó- 
dos los órganos del partido y 
del Grupo Parlamentario de 
forma que “digamos lo mismo 
en todas partes”. De acuerdo

La población analfabeta 
española es similar a la de 
estudios superiores
Madrid. Efe.____________ _

La tasa de analfabetismo 
española en 1986, superior al 
millón y medio de personas, 
era similar a la de alumnos y 
titulados en estudios superio
res, según datos de la Organi
zación de Estados Iberoame
ricanos (OEI), organismo que 
tiene su sede centrad en Madrid.

La OEI, organización para 
la Educación, la Ciencia y la 
Cultura, integrada por 23 paí
ses iberoamericanos, ofrece es
tos datos en un amplio estu
dio titulado “Sistema de Indi
cadores Socio-económicos y 
Educativos. España 1987”.

Concretamente, el número 
de analfabetos en 1986 era de 
1.763.000, lo que supone que 
un 4,55 por ciento del total de 
la población española no sabe 
leer ni escribir. Los españoles 
que durante el año pasado 
cursaban o habían finalizado 

Tras la salida del alcalde de la emisora local

Normalidad en el pueblo jienense 
de Villanueva del Arzobispo
Jaén. Efe.

La normalidad ha vuelto 
hoy a Villanueva del Arzobis
po (Jaén), una vez que el al
calde, Francisco Cuadros Ru
bio, del PSOE, abandonó la 
emisora municipal del pueblo, 
donde se ha paralizado, gra
cias a las gestiones del gober
nador civil, el proceso de revi
sión del catastro contra el que 
protestaban los vecinos.

Francisco Cuadros ha per
manecido más de 30 horas re
cluido en la emisora niunici- 
pal al conocer la reacción de 
los vecinos que se congrega
ron en los alrededores del edi
ficio para solicitar su dimisión 
en protesta por la subida, que 
consideran desorbitada, en la

con esta política, Hernández 
Mancha tomó las riendas tam
bién del grupo parlamentario 
Popular en el Congreso y en 
el Senado y está dispuesto a 
hacer efectiva dicha coordi
nación en Ayuntamientos, co
munidades autónomas y di
putaciones provinciales.

A la convención del miérco
les está previsto que asistan 
los presidentes de las cinco 
comunidades autónomas en 
las que gobierna Alianza Po
pular (Galicia, Cantabria, Ba
leares, La Rioja y Castilla y 
León), así como los presiden
tes de diputaciones, cabildos 
insulares, presidentes y porta
voces de grupos parlamenta
rios autonómicos, alcaldes de 
capitales de provincias, entre 
otros cargos electos del partido.

La primera parte de la con
vención estará dedicada al de
bate, a puerta cerrada, de una 
serie de ponencias, y por la 
tarde intervendrá el presiden
te nacional del partido, Anto
nio Hernández Mancha. 

estudios superiores eran 
1.766.100, cifra que significa 
un 4,56 de la población.

Sobre esta cuestión, la Fe
deración Española de Univer
sidades Populares ofreció da
tos referidos a 1985, según los 
cuales en España había en
tonces dos millones de anal
fabetos “absolutos” (que no 
saben leer ni escribir) y otros 
nueve millones de analfabetos 
“funcionales” (que saben leer 
y escribir, pero que no com
prenden lo que leen).

Según el informe de la OEÇ 
de los analfabetos contabili
zados en 1986, son mayores 
de sesenta años 1.062.200, es 
decir, un 60 por ciento del to
tal. Por el contrario, las per
sonas menores de cuarenta 
años que no saben leer ni es
cribir son únicamente 145.200, 
lo que representa un 8 por 
ciento.

contribución urbana.
La salida del alcalde se 

produjo en un momento en 
que quedaban en la calle poco 
menos de un centenar de per
sonas y no fue necesaria la in
tervención de la Guardia Civil 
que pretegía el edificio, aun
que efectivos de la Benemérita 
acompañaron tanto al alcalde 
como al personal de la emiso
ra: director, tres locutores y 
dos corresponsales de emiso
ras de la provincia, que parti
ciparon el martes por la tarde 
en un coloquio con el alcalde.

Existe por tanto, tranquili
dad en Villanueva del Arzo
bispo, donde el miércoles se 
paralizó por completo la vida 
ciudadana, y han vuelto.a 
abrir los comercios.

Madrid. Resumen de Agencias.

Con el atentado de ayer, se alcanzó la cifra de cien poli
cías nacionales muertos como consecuencia de acciones te
rroristas desde 1973.

Según el Gobierno Civil de Vitoria, el artefacto “de consi
derable potencia” y que contenía tornillos y rodamientos 
como metralla, fue explosionado a distancia al paso del 
coche “zeta”, que viajaba precedido por otro vehículo poli
cial que no resultó alcanzado. Los hechos se produjeron a 
las 4,15 en el alto de Armendia.

El artefacto alcanzó de 
lleno al segundo coche, en el 
que viajaban los dos policías 
que fallecieron instantáneámen- 
te. En el hospital Santiago 
Apóstol, a donde fueron 
trasladados se certificó su 
muerte por fractura de crá
neo con salida de masa ence
fálica.

Una mujer, Obdulia Vega 
Sola, resultó levemente he
rida por la metralla. El Alto 
de Armendia se encontraba 
muy concurrido ya que esta 
zona, situada a un kilómetro 
de Vitoria, es un lugar de 
esparcimiento tradicional pa
ra los habitantes de la ciu
dad que ahora celebra sus 
fiestas patronales.

A escasa distancia del lu
gar del suceso, donde exis
ten numerosos chalés, bares 
y restaurantes, se encuentra 
la sede de la Delegación del 
Gobierno Central —“Los Oli
vos”— desde la que pudo 
escucharse la explosión. La 
onda expansiva rompió los 
cristales de algunos de los 
establecimientos públicos.

Fuentes del Gobierno Ci
vil negaron la versión según 
la cual los dos policías esta

Denuncian el 
trato de favor 
para los presos 
de E.T.A. y 
G.R.A.P.O.
Almería. Efe._________ _

Un funcionario de la pri
sión provincial de “El Ace
buche” de Almería fue re
tenido el miércoles durante 
unos minutos por un reclu
so de ETA, quien le ame
nazó con una silla, según 
denunció ayer el Sindicato 
Profesional de Institucio
nes Penitenciarias (SPIP).

El sindicato, en un co
municado, denunció la fal
ta de medidas de seguridad 
en la prisión y el “trato de 
favor”, diferenciado del res
to de los reclusos” de que 
gozan los presos de ETA y 
el GRAPO.

El comunicado dice que 
el funcionario, cuyo nom
bre no ha sido facilitado, 
fue secuestrado durante 
unos minutos bajo amena
zas y coacciones de agre
sión con una silla por un 
miembro de ETA,

Según el Sindicato de 
Prisiones, esta situación se 
seguirá planteando mien
tras no se solucionen los 
problemas de escasez de 
plantillas y de medíos de 
seguridad y- mientras “se 
nos sigan enviando presos 
de máxima peligrosidad a 
esta prisión”.

rían investigando en los con
tenedores la existencia de un 
posible artefacto después de 
haber recibido un aviso de 
bomba.

Los cadáveres de los dos 
policías fallecidos, casados y 
con dos hijos cada uno, fue
ron conducidos al hospital 
de Santiago. Estaba previsto 
instalar su capilla ardiente 
en el Gobierno Civil.

Obdulia Vega, de 57 años, 
que se encontraba en una 
campa cerca, fue atendida 
de las heridas provocadas 
por la metralla en una pier
na en el hospital de Txago- 
rritxu. Tras recibir los cui
dados médicos fue dada de 
alta.

El portavoz del Gobierno 
Vasco, Joseba Arregui, ma
nifestó hoy, en nombre de 
todo el Ejecutivo, su “repul
sa y condena a este atenta
do”, que ha costado la vida 
de dos policías nacionales en 
Vitoria.

“Por otra parte —añadió 
Arregui— invitamos a toda 
la población a pararse a 
pensar en el símbolo de la 
muerte de dos personas, en 
pleno período estival de dis

La Guardia Civil retira cuatro 
veces la ikurriña en 
Echarri Aranaz
Echarri-Aranaz. (Efe).

La Guardia Givil retiró ayer 
cuatro veces la ikurriña y una 
pancarta que ondeaban en el 
ayuntamiento de la localidad 
navarra de Echarri-Aranaz.

La enseña vasca, colocada 
tras un acuerdo municipal, es
taba colocada junto a la de 
Navarra y a la del pueblo jun

frute de la vida”.
E) portavoz se refirió a “la 

gran contradicción” que su
pone el negar el derecho a la 
vida”, “cuando por otro la
do se reclaman tantos otros 
derechos”, e invitó a la re
flexión de todos los ciuda
danos sobre estos criminales

El Ejecutivo Vasco man
tuvo ayer una reunión en el 
palacio de Ajuria Enea, bajo 
la presidencia del lehenda
kari Ardanza.

El Partido Liberal (PL) y 
el Partido Comunista de Es
paña (PCE) y el CDS expre
saron su repulsa por el aten
tado perpetrado en Vitoria 
en el que murieron dos miem
bros de la Policía Nacional y 
una mujer sufrió heridas.

El Partido Liberal recor
dó la necesidad de un pacto 
de Estado contra el terro
rismo y mostró su solidari
dad con los familiares de las 
víctimas. El nuevo atentado, 
según el PL confirma la ne
cesidad “urgente” de alcan
zar un pacto que compro
meta tanto a fuerzas políti
cas como a otras institucio
nes estatales.

El PCE afirmó que el 
atentado de ayer revela “la- 
perseverancia de ETA en su 
dialéctica de sangre”.

El Centro Democrático y 
Social (CDS) emitió un co
municado en el que condena 
“enérgica y definitivamente” 
el atentado ocurrido en Vi
toria en el que fallecieron los 
policías nacionales Rafael Mu- 
ciente y Antonio Ligero.

to con una pancarta de gran
des dimensiones alusiva al re
greso de presos y “refugiados” 
a la amnistía.

Las únicas banderas oficia
les en Navarra son la españo
la, la de la Comunidad Foral 
y las de las respectivas locali
dades, por lo que la vasca no 
puede ondear en edificios ofi
ciales.
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Opiniones encontradas sobre el tema

Recibido con cautela el plan de 
paz de Reagan para Nicaragua

Elplan Reagan

Guatemala. Lid/Los Angeles 
Times. Richard Boudreaux.

Los aliados norteamerica
nos en Centroamérica recibie
ron con cautela la propuesta 
de cese del fuego nicaragüense 
anunciada el miércoles por el 
presidente Reagan al decir 
que contribuirá a una Cum
bre de Paz entre los cinco pre
sidentes de la región.

Nicaragua definió la pro
puesta como un “ultimátum” 
destinado a obtener la apro
bación del congreso para una 
nueva ayuda a la Contra en 
octubre, pero no llegó a recha
zaría.

Reagan anunció su propues
ta mientras en Guatemala es
taban reunidos los ministros 
de Exteriores de Nicaragua, 
Costa Rica, Guatemala, Hon
duras y El Salvador para es
tablecer la agenda de los dos 
días en los que los presidentes 
de estos cinco países estarán 
reunidos.

Mientras esta cumbre re
presenta el esfuerzo más serio 
de la región por poner fin a 
una guerra de cinco años en 
Nicaragua, la principal pro
puesta sobre la mesa negocia
dora fue dramáticamente des
plazada por Reagan.

Estaba previsto que esta 
cumbre se centrara en el plan 
costarricense para detener los 
conflictos con la guerrilla en 
Nicaragua, El Salvador y Gua
temala. Reagan había critica
do anteriormente el pian al 
afirmar que exigía muy poco 
al Gobierno Sandinista.

Fuentes de El Salvador, Hon

Gorbachov podría flexibilizar 
la política exterior de la U.R.S.S.
Moscú. Lid/The Washington 
Post. Jim Hoagland._______

El líder del Partido Sociéti- 
co, Mijail Gorbachov está ca
pitalizando su creciente fuer
za política interior y la ero
sión de la confianza en la 
Administración Reagan en Was
hington para refundir la polí
tica exterior soviética en una 

, línea más flexible y concilia
dora, según informan funcio
narios soviéticos y altos di
plomáticos occidentales.

A este respecto, Gorbachov, 
que está personalmente impli
cado en los detalles de estos 
cambios de política, parece 
estar mirando más allá del 
tiempo que le queda a la Ad
ministración Reagan en la Casa 
Blanca y está tratando de 
transformar la psicología de 
las relaciones riorteamerica- 
no-soviéticas cuando llegue al 
poder el próximo presidente.

“Intentamos privar a Was
hington de la imagen de los 
dehionios rojos sobre los que 
la Administración Reagan cons
truye sus políticas”, dijo un 
funcionario soviético a un vi
sitante norteamericano.

Cautelósamente, los funcio
narios soviéticos están empe
zando a admitir en comenta
rios hechos a funcionarios y 
periodistas extranjeros que sus 
líderes cometen graves desa
ciertos sobre las relaciones 
norteamericano-soviéticas en 

duras y Costa Rica comenta
ron que durante la cumbre se 
deberían tratar ambas pro
puestas.

Sin embargo, el ministro de 
Exteriores contarricense, Ro
drigo Madrigal Nieto, dijo 
que el plan de su país debería 
seguir siendo el punto princi
pal y que se podían añadir 
elementos de la propuesta de 
Reagan.

El plan costarricense pide el 
cese del fuego en las guerrillas 
de Centroamérica y la suspen
sión de la ayuda extranjera a 
las fuerzas insurgentes. Los 
países que firmen el plan 
practicarán un “pluralismo 
político total”, respetarán los 
derechos humanos y consenti
rán el control internacional de 
futuras elecciones.

Según la propuesta de Re
agan, un cese del fuego en Ni
caragua suspenderá la ayuda 
soviética a los sandinistas y la 
norteamericana a los Contras. 
A diferencia del Plan de Os
car Arias, exigirá que los san
dinistas realicen reformas in
ternas de forma inmediata y 
que adelanten la fecha de las 
elecciones previstas para 1990.

“Hemos venido a discutir el 
Plan de Arias”, señaló el mi
nistro de Exteriores nicara
güense Miguel A’escoto. Mien
tras se negó a comentar los 
detalles de la propuesta Re
agan, D’escoto dijo, “tenemos 
serias dudas de cualquier cosa 
que haga el presidente Re
agan. Ni en Latinoamérica ni 
en Nicaragua tiene credibi
lidad”. 

la última década y que son en 
parte responsables del colap
so de la disensión en la se
gunda mitad de los años 70.

El carácter del enfren
tamientos norteamericano-so
viético finalmente ayudó a la 
elección del presidente Reagan 
y a una Concentración militar 
sin precedentes en tiempo de 
paz que está tensando la eco
nomía soviética.

Los funcionarios soviéticos 
a los que se les permite tener 
contactos con extranjeros cal
culan regularmente el efecto 
de sus declaraciones para fi
nes políticos, siendo frecuente 
que sea difícil distinguir entre 
lo que genuinamente creen y 
lo que les gustaría que los oc
cidentales creyeran.

Pero hay una sorprendente 
concordancia entre lo que ta
les funcionarios están dicien
do y como los diplomáticos 
occidentales más experimen
tados describen los objetivos 
y métodos de Gorbachov.

“Gorbachov ha reunido un 
sofisticado equipo alrededor 
de él y saben que lo que empu
ja el gasto de defensa es el te
mor de Estados Unidos”, co
mentó un alto diplomático 
norteamericano, “saben que 
se equivocaron en el alcance 
de nuestra debilidad tras el 
Watergate y Vietnam y pro
vocaron con sus propias ac
ciones nuestro resurgimiento”.

Madrid. Lid. E. Martínez 
de la Fe.

Reagan sorprendió a los 
países centroamericanos con 
un inesperado Plan de Paz 
que, en principio sólo reci
bió el apoyo de los sandinis
tas y los contras. Los demás 
dirigentes del istmo lo aco
gieron con reservas y escep
ticismo, considerándolo como 
una posibilidad más entre 
los distintos planes de paz 
que se discuten para Améri
ca Central.

Nicaragua ha querido apro
vechar la puerta abierta por 
Reagan a negociaciones di
rectas con los sandinistas, 
para ofrecer un diálogo so
bre los intereses de ambos 
países, pero Daniel Ortega 
sabe que esta contraoferta 
suya no es viable en la me
dida en que los contras, se
gún el plan Reagan, deben 
también participar en este 
diálogo.

Además, resulta difícil 
pensar que Daniel Ortega 
esté dispuesto a democrati
zar la revolución sandinista 
en dos meses, a cambio de 
que Estados Unidos renun
cie a apoyar a la contra, se
gún lo propuesto también 
por Reagan. O que Nicara
gua piense realmente en re
nunciar a la ayuda soviética 
para volver a los brazos de 
Estados Unidos.

Más bien puede decirse

Llamamiento para la 
paz mundial 

Hiroshima 
recuerda el 42 
aniversario del 
lanzamiento de la 
bomba atómica
Hiroshima. Lid/Dpa.

Más de 50.000 personas* 
entre las que estaba eí pri
mer ministro japonés, Ya
suhiro Nakasone, recorda
ron ayer con mudas ora
ciones eh la Plaza de la Paz 
de Hiroshima un nuevo 
aniversario del lanzamien
to de la bomba atómica 
norteamericana, que devas
tó esta ciudad hace cuaren
ta y dos años.

Resonó la Campana de 
la Paz y en la mañana ne
bulosa brillaba con clari
dad la llama eterna de la 
paz, que simboliza el es
fuerzo de la ciudad para la 
eliminación de las armas 
atómicas en el mundo. En 
el monumento para las víc
timas del primer holocaus
to atómico se colocó nu
merosas coronas de crisan
temos blancos y amarillos.
BLANCO CIVIL

El 6 de agosto de 1945, 
pocos días antes dél final 
de la Guerra del Pacífico, 
un bombardero B-29 de los 
Estados Unidos hizo deto
nar sobre Hiroshima la pri
mera bomba atómica so
bre un blanco civil.

Unas 130.000 personas 
murieron instantáneamente 
y en las primeras semanas 
tras el ataque.

que hay intensas maniobras 
diplomáticas en torno a la 
cumbre de Esquipulas. No 
es creíble que Reagan salga 
ahora en defensa de la paz 
en Centroamérica, después 
de su pasado como instiga
dor de la contra, y con el 
proyecto que tiene en mente 
de destinar más de 150 mi
llones de dólares a los anti
sandinistas en el marco del 
próximo presupuesto.
RECUPERAR TERRENO

Parece más lógico pensar 
que su plan de paz persigue 
otros objetivos. Se habla de 
recuperar la iniciativa des
pués del “Irangate”, de me
jorar la imagen beligerante 
de Estados Unidos respecto 
a América Central, de que
rer introducirse por la puer
ta falsa en el diálogo cen- 
troaméricano coincidiendo 
con la cumbre de Esquipu
las. Todo ello parece real
mente verosímil.

Nicaragua, a su vez, se 
encuentra en una posición 
incómoda. Sus vecinos cen
troamericanos le critican su 
rigidez política y la ausencia 
de libertades, así como su 
permanente rearme justifica
do en la represión de la con
tra. Si con esta opinión ad
versa, Reagan aparece de 
pronto con un Plan de Paz, 
parece lógico que Daniel or
tega haya querido aprove
char la oportunidad que se 
le ofrece de un diálogo di

Reunión del Papa con líderes 
judíos para aliviar las 
tensiones mutuas
Washington. Lid/Los Ange 

les Times. Lee May.

El Papa Juan Pablo II se 
reunirá con una delegación de 
líderes judíos en Roma en un 
intento por aliviar las tensio
nes surgidas tras el encuentro 
del Papa con el presidente 
austriaco Kurt Waldheim, se
gún han anunciado fuentes 
del grupo judío.

Portavoces de la organiza
ción judía dijeron que el en
cuentro en el que se tocará 
una amplia variedad de cues
tiones está previsto para fina
les de este mes, menos de dos 
semanas antes de que el Papa 
inicie una visita de diez días a 
Estados Unidos.

“Es un encuentro sin prece
dentes” dijo Marc Tanenbaum, 
director de Relaciones Inter
nacionales del Comité Ameri-

Cuarenta mil
prisioneros de Irak 
o desaparecidos

soldados iraníes

Teherán. Lid/Dpa.________
Radio Teherán informó que 

desde que comenzó la Guerra 
del Golfo hace siete años, 40 
mil soldados iraníes cayeron 
prisioneros del Irak o están 
desaparecidos.

Es la primera vez que uno 
de los dos países en guerra da 
a conocer una cifra concreta 
de bajas.

Radio Teherán agregó que 
Irán pondrá en libertad a 100 

recto para no rechazar cual
quier planteamiento de paz, 
venga de donde venga. Eso 
explicaría la aceptación ni
caragüense del plan Reagan, 
que paradójicamente coinci
dió con el respaldo ofrecido 
por la contra, que encuentra 
la iniciativa norteamericana 
como hecha a su medida.

Sin embargo, los dirigen
tes centroamericanos han sido 
mucho más cautos. La ini
ciativa de Reagan ha sido 
acogida con una reserva ejem
plar y,- aunque el escepticis
mo es también enorme res
pecto a la cumbre de Esqui
pulas, el gran mérito de los 
primeros mandatarios reu
nidos en Guatemala consiste 
en no haber sacrificado su 
encuentro a una iniciativa 
inesperada que, de momen
to, sólo figura en los do
cumentos.

La cuestión ahora radica 
en saber cual va a ser la re
acción de Estados Unidos en 
caso de que, como se espera, 
fracase la cumbre de Esqui
pulas y de que resulte invia
ble el Pian Reagan. Después 
de septiembre, y a la vista de 
la irnposible solución diplo
mática, el lenguaje podría 
endurecerse todavía más en
tre los republicanos de Was
hington, en vísperas electo
rales y necesitados de argu
mentos para mantener la 
Casa Blanca después de 
Reagan. 

cano-Judío, “para nosotros es 
una oportunidad de hablar 
hombre a hombre al otro lado 
de la mesa... para contener los 
daños que se han ocasionado” 
en las relaciones católico-ju
días.

Los líderes judíos manifes
taron su malestar por el en
cuentro, el 25 de junio, del 
Papa con Waldheim, a quien, 
a principios de este año, se le 
prohibió la entrada en Esta
dos Unidos tras una investi
gación sobre su pasado como 
miembro de una Unidad de la 
Inteligencia nazi.

Tras el encuentro de Wald
heim, los líderes judíos inten
taron un encuentro con Juan 
Pablo a cambio de su partici
pación en una ceremonia que 
tendrá lugar el 11 de septiem
bre en Miami marcando el 
comienzo del viaje del Papa. 

prisioneros irakíes inválidos 
de guerra y que Irán espera 
que el Comité Internacional 
de la Cruz Roja consiga de 
Irak la misma medida con 
prisioneros iraníes.

También declaró que Tehe
rán tratará de recibir de la 
Cruz Roja y de la ONU infor
mación sobre la suerte de 15 
mil soldados iraníes que su
pone fueron hechos prisione
ros por Irak y de otros 25 mil 
soldados desaparecidos.
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ANUNCIOS BREVES • ANUNCIOS BREVES RINCON POETICO

ALQUILERES
— Se alquilan locales, Avda Por
tugal y Capitán Peñas. Teléfo
no 22 08 51.
—Alquilo naves en El Oso. Patio, 
luz y agua Teléfono 26 11 68.
—Alquilo local propio para ofi
cina. Alfonso Montalvo, 18. Lla
mar Telf. 22 05 56.
— Se alquila habitación con de
recho cocina. Teléfonos 21 33 64 
y 22 78 87.
— Alquilo piso muy céntrico tres 
dormitorios Telf. 37 06 61.

—Se vende piso, económico. Te
léfono 2 2 96 44.

—Vendo piso pequeño con o 
sin muebles. Avda. Portugal. 
Teléfono 213076.

— Se vende Retroexcavadora Jhon 
Deere. Teléfono 37 09 08.

TRABAJO

—Vendo chalet en “Las Herven- 
cias” 1.’ Fase. Telf. 21,32 74.(De 
10 a 2 y de 5 a 9).

— Se vende terreno para edificar, 
en Albornos. Camino de la Igle
sia. Telf. (983) 82 41 80.

DEMANDAS
— Francesa 18 años busca inter
cambio. Telf. (91) 581 81 84.

OFERTAS
—Se hacen transportes por ca
rretera y Basculante 8 Tn. Alma
cén Carbones La Abulense. Te- , 
léfono 21 14 97. Calle López Nú
ñez, 2 Avila.

PISOS VENTA
—Vendo piso, 4 dormitorios. 
Avda José Antonio. POMAR. 
Teléfono 22 50 35.
—Vendo piso 3 dormitorios, pla
za de garaje y trastero. C/ Solís, 
POMAR. Telf. 22 50 35.
—Vendo chalet adosado a estre- 

'nar. 80 metros de jardín, zona 
Encamación. POMAR. Teléfo
no 22 50 35.

— Necesito empleada de hogar 
externa pueden llamar a .cual
quier hora (21 27 03).

— Se necesita empleada de ho
gar, fija Telf. 22 31 00.

— Para Madrid, señora sola de 
Avila desea interna 40-50 años. 
Trato familiar. Buen sueldo. Ver- 
la en: Mesón del Rastro.

— Necesito chica interna sába
dos y domingos libres. LAS RO
ZAS (Madrid). Teléfonos (91) 
637 37 33 y (918) 22 15 20.

— Se busca interna para Madrid. 
Travesía José Antonio, l-3.°-B de 
15 a 18 horas.
— Necesito señora o matrimonio 
responsables, estables, para cui
dar matrimonio mayor, puebleci
to sur Salamanca buen sueldo 
convenir. Llamar 9 a 2 ó 6 a 10. 
923/59 40 87.

— Necesito interna mayor o me
diana edad. Responsable. Bue
nos informes. Para Madre e hija 
(Madre semiimpedida). Trato fa
miliar. Telf. 38 52 61. Mijares 
(Avila). Llamar de 2 a4 y 8,30 a 10 
noche.
—Se necesita empleada de 
hogar interna. Razón: Virgen 
de la Vega, 27-22. Teléfonos: 
22-78-05 y 22-05-90. Llamar 
tardes exclusivamente.

— Vendo paja empacada Zona 
Tordesillas. Telf. 983-27 75 08. 
Noches.

Si quieres dejar 
laDROGA 

ia Red Terapéutica de 
Drogodependencias 

con Centros 
Médicos y Psicológicos 

en todas las 
provincias 
españolas, 

está para ayudarte

1 
1
1 
1
1 
1
1

1
I Información: Coordinadora
1 Nacional delà
1 Lucha Antidroga.
1 Central: Mayor de Gracia, 92 
1 Tel. (93) 217 97 38
| 08012 Barcelona.

¡¡Llamanos!!

—^Se vende piso, 3 dormitorios, 
calle Cardenal Cisneros. PO
MAR. Teléfono 22 50 35.
— Se vende piso, 3 dormitorios. 
Cuartel de la Montaña POMAR 
Teléfono 22 50 35.
—Plazas garaje con trastero. Pa
seo San Roque. Vende POMAR. 
Teléfono 22 50 35.
AGENCIA DE LA PROPIEDAD IN
MOBILIARIA POMAR, San Juan 
de la Cruz, 20 3."-3. Tal. 22 50 35.

TRASPASOS
—Se traspasa bar en pleno fun
cionamiento. Telf. 22 38 16.

VENTAS
—Vendo finca rústica 2.000 m2, 
en La Colilla Buen precio. Telé
fono 22 43 17.

ANUNCIOS POR PALABRAS
A TRAVES DEL CORREO

Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de dos formas:

1 .—Mediante una Agencia de Publicidad.
2 .—Directamente desde su domicilio, utilizando el boletín ad

junto y enviándolo a EL DIARIO DE AVILA. Publicidad.
Plaza de Santa Teresa, 12. 05001 - AVILA

De buena 
vecindad 

es comprar 
en la 

localidad
BOLETIN DE INSERCION

Bodas de plata docentes
(A mi hermana, con todo cariño)

Es el desdoblamiento
de sí mismo. El deseo 

de compartirlo todo, de entregar 
lo mejor que se tiene, 
lo que más deseamos, 
haciendo de manera 

que los demás aprendan a tenerlo. 
Es el querer hacer, cada momento, 
una entrega total, innominada, 

de forma y de manera 
que sirva para ésta, para aquél, 
para cualquiera 
que, a su vez, sienta un anhelo, 

un fuerte anhelo, 
de ser más, de saber 
también más cada día, 
para que el sacrificio y el esfuerzo 
puedan así multiplicarse siempre, 

hasta ser infinitos
en el ser, el sentir y en el lograr... 
Qué alegría tan suave y deliciosa 
pensar que así, al cabo de unos años, 
—Bodas de Plata, ya— en el enseñar, 

una semilla, 
próspera y floreciente, 
ha quedado atrás, 
formando un surco 

en que yacen las horas y los días, 
los meses y los años, 
con tantas ilusiones

y también ,
con ciertos desengaños...
Más, no importa:

hay que seguir andando ese camino: 
es, cada vez, más suave;
los tonos de la luz que nos rodea 
son más tenues, más dulces;

nos envuelve 
la gran satisfacción, casi el orgullo 
de haber cumplido aquí nuestra misión, 
dando a los otros, los que menos tienen, 
lo más alto y mejor de nuestra vida, 
en éste desbrozar de su camino, 

ya para ellos fácil 
al seguir una ruta ya trazada.
Demos gracias a Dios por tal ventura 
y pidámosle fuerte y entusiasta, 

perseverante entrega, 
para seguir, por siempre, 

el dulce caminar de esta andadura.

Juan-Antonio de Cuenca y Glez.-Ocampo

Salobreña
Salobreña, Santo y-Seña. 

Un balcón para mirar, 
desde lo alto de una peña 
cruzar los barcos el mar.

La vega, el cañaveral.

la Alcazaba y la Caleta. 
Salobreña es la veleta 
hecha de azúcar y sal.

Rafael GOMEZ MONTERO

Nombre y apellidos.

Dirección.
Población.

Teléf.. PASATIEMPOS

TEXTO
(escriba con letra clara o a máquina)

Días de publicación..........................................................
Total palabras............................................. ...................

COSTB DEL ANUNCIO
Precio por día 392 ptas. (10 palabras mínimo).
Cada palabra más: 39 pesetas.

, Calcule el importe e incluya en el envío resguardo de giro 
postal o talón nominativo a favor de EL DIARIO DE AVILA.

YAYO

HORIZONTALES.—1: Cien.—2: Composición poética de los 
provenzales.—3: Respira con dificultad.—4: En teología, Don de 
Dios.—5: Movimiento habitual. Preposición inseparable.—6: De
gustar. Apioles.—7: Río de La Coruña. Morrión.—8: Plural, punta 
de la caña de pescar.—9: Terreno para edificar.—10: Hogar.—^11: 
Consonante.

VERTICALES.-—1: Símbolo del carbono.—2: Pequeño yunque.— 
3: Notificar.—4: Romances festivos.—5: Hogar. Ponchera.—6: 
Provincia de España. Tiritar, temblar.—7: En inglés, sí. Empera
dor.—8: Proteger.—9: Cambroneras.—10: Plural de letra.—11: 
Sur.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: S.—2: Col.—3: Vapor.—4: Pe. Oboe.—5; Madera. Ba.—6: 
Sedal. Torta.—7: Su. Inopia.—8: Arpa. lo.—9: Asumo.—10: 
Eta.—11: A.
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Al cumplir el medio centenar de publicaciones

La Colección abulense TAU conmemora 
el acontecimiento con un magmfíco libro 
de Efrén de la Madre de Dios, C.D.
Avila. Antonio Ribas.

Quizás, más de uno llega
ra a dudar de que, cuando, 
hace ahora diez años, nació 
la Colección TAU, pudiera 
alcanzar tanto auge y éxito. 
Pero el transcurso del tiem
po ha producido, bien a las 
claras, la disipación de tales 
dudas. Y ahí están los he
chos: cincuenta títulos pu
blicados desde entonces —a 
un promedio de diez por 
año— hablan con sobrada 
elocuencia de esa realidad 
incontrovertible.

Xa llegada a este medio 
centenar de títulos, por di
versas razones, ha supuesto 
un hito en la historia de di
cha Colección. Entre otras 
—y no la menos importan
te—es que, el número cin
cuenta, ha venido a corres
ponder a un magnífico libro 
escrito por la prestigiosa plu
ma del insigne teresianista 
P. Efrén de la Madre de 
Dios, O.C.D., con el título 
de “Él Monte y El Castillo” 
y el subtítulo de “La vida de 
Gracia en Santa Teresa y 
San Juan de la Cruz”.

Según nos explica el di
rector de la Colección TAU, 
don Francisco López, los 
originales de este extraor
dinario libro llegaron a sus 
manos a petición directa del 
P. Efrén, quien le llamó por 
teléfono desde Madrid, hace 
unos meses, para decirle que 
tenía interés en que un libro 
que terminaba de escribir, 
fuera publicado dentro de 
dicha Colección a la que te
nía en gran estima. “Y pocas 
fechas más tarde —nos dice 
don Francisco— llegó el li
bro a mis manos, que leí con 
la satisfacción que suelo en
contrar en cuantas cosas leo 
sobre nuestros grandes mís
ticos, Teresa de Jesús y Juan 
de la Cruz, sobre todo si son 
escritas por autores como el 
P. Efrén, conocedor exhaus
tivo de nuestros dos grandes 
santos y cultivadores de una 
forma de decir bella, diáfa
na, rica y con unción de fe y 
devoción”.

“No tardé mucho —prosi
gue— en comunicar ai P. 
Efrén mi decisión de publi
car, lo antes que me fuera 
posible, su libro, uno de los 
más destacados, si no el que 
más, dentro de la amplia bi
bliografía teresiano-sanjua
nista de todo los tiempos. Y, 
desde hace varias semanas, 
el libro recorre la ancha 
geografía hispana, con las 
puertas bien abiertas, gra
cias a Dios”.

\ Se trata de un libro de 700 
páginas, de las cuales, 678 
son texto y el resto láminas 
sobre el esquema sanjuanis
ta del Monte de la Perfec
ción. Se inicia con un prólo
go debido a la pluma de 
M. Castellano, del Instituto 
de Santa Isabel de Hungría, 
en Las Palmas de Gran Ca
ria. En él se afirma que “el 
tema no se ciñe a los dos 
santos carmelitas; ellos sólo 
son el paradigma, sobre el

Portada del libro número 50 de la Colección abulense TAU, “El Monte y el 
Castillo”, escrito por el P. Efrén, C.D.
cual se abren horizontes in
finitos de perspectiva uni
versal”... “Bajo las dos ale
gorías del Monte y el Casti
llo —prosigue— se esconde 
el mismo contenido: la Gra
cia cristiana, que es ayer, 
hoy y siempre, como Cristo, 
Señor de la historia, que 
sigue actuando en todas las 
etapas desde la sustancia de 
las almas redimidas...” Y 
refiriéndose al P. Efrén afir
ma: “El carmelita Padre 
Efrén de la Madre de Dios no 
necesita presentación. Sus 
numerosos libros avalan so
bradamente su elegante y 
firme pluma de auténtico 
escritor. Sus palabras son 
destellos de una fisonomía 
insólta, cálida y acogedora”.

Sigue, luego, una amplia 
introducción, escrita también 
por el mismo Padre Efrén, 
sobre el tema de la Gracia 
Santificante, en el que el 
autor ponc'dc manifiesto sus 
conocimientos teológicos y 
una erudición que nada tie
ne de petulante y que es 
señal clara de la amplitud de 
sus conocimientos sobre el 
tema.

En la página 51, exacta
mente, entra de lleno el tema 
del libro, dividido en veinti
cinco espléndidos capítulos, 
a cual más rico en contenido 
y en hermosura literaria y 
espiritual. “Se debe entrar 
en él —según don Francisco 
López— de forma personal 
y reposada, con el alma 
abierta a la luz y a algo que 
a vida eterna sabe, cierta
mente”.

Y antes de pasar a las 
láminas, se incluye un epí
logo, escrito por el seglar 
Vicente González Pérez, pro
fesor de Filosofía en Ma
drid. “Cuando uno termina 
de leerlo, queda patente que 
se trata de un hombre que 
conoce bien los caminos del 
Espíritu —nos dice el direc
tor de TAU—; que no es 
una persona lega en temas 

teresiano-sanjuanistas, ni 
conocedora superficial de los 
mismos; y, al tiempo, estu
dioso y seguidor asiduo de 
la obra investigadora del P. 
Efrén, junto a una sincera 
amistad”.

Antes de hablamos de pro
yectos, don Francisco nos 
explica el significado de la 
vista que reproduce la cu
bierta del libro sobre Izna- 
torat, localidad de Jaén, to
mada desde la carretera que 
une Ubeda con Beas de Se
gura, en las proximidades 
del antiguo convento carme
litano de El Calvario y que 
se debe a la cámara del Co
nocido P. Juan Bosco; C.D. 
del convento de La Santa: se 
reproduce esta vista debido 
a que, según el P. Efrén, mi
rando desde este mismo lu
gar hacia el pueblecito anda
luz, debió surgir en la mente 
de San Juan de la Cruz la 
idea del Monte de la Perfec
ción.

Y vamos con los proyec
tos. No hemos querido ter
minar —y con ello damos 
por concluida nuestra entre
vista— sin referimos a ellos. 
El director de TAU los tiene 
abundantes y para mucho 
tiempo. En estos momentos, 
hay proyectados libros para 
más de dos años de progra
mación, sin contar con los 
qüe surjan de forma impre
visible, por ahora, como son 
ciertos documentos de la 
Santa Sede, etc. Y nos ha 
adelantado que, dentro de 
unos días, habrá dos libros 
más en la calle: uno titulado 
“Tu voluntad. Señor, es mi 
vida”, semblanza espiritual 
de Josefa Gómez Martín, 
una joven de San Esteban 
del Valle que murió a los 24 
años en olor de santidad, y 
otro escrito por un sacerdo
te leonés y que lleva por títu
lo “Humildad y autenticidad”.
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Se distribuyeron quinientos ejemplares gratuitos

Exito del extraordinario de “El 
Diario de Avila” dedicado 
a La Adrada
Avila. Redacción._________

El número extraordinario 
de “El Diario de Avila” dedi
cado a las fiestas patronales 
de la villa de La Adrada, ha 
tenido un no menos extraor
dinario éxito en esta locali
dad. El Ayuntamiento de la 
misma, adquirió quinientos 
ejemplares, que distribuyó 
gratuítamente —como regalo— 
entre los vecinos del pueblo.

Los trabajadores de Reinosa 
sin relación laboral durante 
3 años
Madrid. Lid.______________

La Dirección General de 
Trabajo ha dictado una reso
lución mediante la cual se 
autoriza la suspensión de la 
relación laboral de los traba
jadores de Forjas y Aceros de 
Reinosa (FOARSA) con la 
empresa durante los próximos 
tres años. La resolución, con 
fecha 6-8-87, reconoce la rea
lidad de la crisis económica
de carácter estructural aue la
empresa reinosana ha atrave- Los que opten por la otra vía
sado en los últimos años.

La resolución autoriza al
ternativamente la suspensión 
de las relaciones laborales por 
un período de tres años de 
aquellos trabajadores, de los

Alertados los empresarios 
vascos ante posibles secuestros 
de E.T.A.

Madrid. Efe.
Empresarios del País Vasco 

han sido advertidos de la po
sibilidad de que ETA intente 
realizar un secuestro, confir
maron a Efe fuentes de la Se
guridad del Estado.

Algunos industriales y em
presarios han adelantado el 
comienzo de sus vacaciones 
ante esta amenaza y las Fuer
zas de Seguridad del Estado 
han montado diversos dispo
sitivos preventivos.

La organización terrorista 
ETA llevó a cabo su último 
secuestro en Guecho (Bilbao) 
el pasado 19 de mayo, en la 
persona de Andrés Gutiérrez 
Blanco, quien fue liberado el 
3 de julio, tras haber pagado 
150 millones de pesetas y com
prometerse a pagar otros 50, 
según diversas informaciones.

En San Sebastián, el último 
secuestro de ETA fue el de 
Jaime Caballero el pasado 10 
de diciembre, quien fue libe
rado el 7 de febrero de este año.

Fundado en 1898

Según informa nuestro corres
ponsal, Javier Fernández.

Por otra parte, los tres pun
tos de distribución de prensa 
de esta localidad, “El Mirlo”, 
“Lara” y “El Alamo” agota
ron los números disponibles 
en una hora de venta, tenien
do que solicitar el envió de 
más ejemplares ante la de
manda de los mismos produ
cida por el público.

436 afectados, que opten por 
su acogimiento al Fondo de 
Promoción de Empleo del sub
sector de aceros especiales o 
la extinción de la relación la
boral para aquellos que no 
ejerciten esta opción.

Los trabajadores que acep
ten su entrada en los fondos 
percibirán durante los próxi
mos tres años, el 80% como 
mínimo de las retribuciones 
que percibían en su empresa. 

y no entren en dicho fondo 
percibirán las prestaciones por 
desempleo vigentes en la ac
tualidad y la indemnización 
correspondiente tal y como 
marca el Estatuto de los Tra
bajadores.

El secuestro estaría siendo 
preparado por miembros del 
“Comando de la Costa” de la 
organización terrorista, a la 
que se considera con proble
mas económicos desde la ope
ración policial del pasado no
viembre en la cooperativa 
francesa de “Sokoa”.

Algunos secuestros no han 
tenido, sin embargo, finalidad 
recaudatoria sino de sembrar 
el terror, según fuentes de la 
lucha antiterrorista.

Desde 1968, ETA-m, ETA 
p-m y los Comando Autóno
mos Anticapitalistas se han 
responsabilizado de 66 secues
tros, de los que 24 se realiza
ron en el País Vasco en fechas 
previas a consultas electorales.

En las jornadas sobre “Em
presa y Seguridad” celebradas 
en Madrid en el pasado mes 
de marzo, un experto reco
mendó que, en caso de secues
tro, la persona atacada no se 
resista ni intente huir “a no 
ser que la ocasión sea muy 
clara”.
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